ALIX RENAUD

À corps joie

L ’été, rue Saint-Denis. Stéphanie rencontre Rudy. Ils font vite connaissance et Rudy réussit à la convaincre de tout quitter pour le suivre à Québec. De cette rencontre, Rudy attendait plus qu’un simple plaisir des sens. Il voulait atteindre l’éblouissement. Il fait alors la connaissance de Sonja. Puis de la jeune soeur de Sonja, Henriette, étudiante en art dramatique...

Véritable hymne à l’amour physique, le roman d’Alix Renaud nous offre une fraîcheur bienvenue. Ses personnages à la sexualité débridée nous entraînent dans une aventure qui touche au sacré, où la quête du plaisir se passe de justifications et se suffit à elle-même, tour à tour grâce, drogue, art de vivre, culte, épopée, ou simple manière de mettre en question ses certitudes. Écrit dans les années 70, ce texte cru et poétique fait souffler un vent dénonciateur et libertaire.

D’origine haïtienne, Alix Renaud vit au Québec depuis 1968. Il est l’auteur d’une quinzaine d’ouvrages publiés au Québec et en France (poésie, romans, nouvelles et dictionnaires spécialisés).

PRÉFACE

Ce roman, qui en est aujourd’hui à sa deuxième réédition, a paru pour la première fois à Montréal, au cours du mois de mars 1985, soit près de trois ans après que je l’eus soumis à l’éditeur. Ce détail a son importance. En effet, je l’ai écrit dans une période de grande effervescence féministe, dont certains excès (Andrea Dworkin, Merle Morgan, Valérie Solanas, etc.) m’irritaient au plus haut point. À la même époque, quelques militantes ont spontanément mis dans le même panier érotisme, violence et pornographie, déclarant qu’ils étaient un seul et même instrument conçu par l’homme pour asservir la femme. La notion de femme-objet n’avait pas tardé à conquérir les médias. La galanterie elle-même nous était présentée comme une forme d’agression.

Autre chose m’exaspérait autant : la réaction du sexe dit fort, qui ne ratait pas une occasion d’étaler ses faiblesses. Face aux revendications féministes les plus légitimes, il y avait d’un côté les intraitables, ces hommes qui se retranchaient dans l’ironie, le sarcasme ou l’injure pure et simple ; et il y avait, de l’autre, les soumis, les roses, ceux qui disaient oui à tout et à n’importe quoi par peur d’être étiquetés « mâles chauvins », « machos », etc.

Dans ce contexte qui ne semblait pas se prêter aux jeux de l’amour, À corps joie fut une manière de holà – une forme de protestation ou d’évasion, peu importe. Et tant mieux s’il fut pour d’autres un encouragement : quatre ans après sa publication paraissait au Québec le premier d’une série d’ouvrages érotiques écrits par des femmes.

Mon prénom prête parfois à confusion, j’en conviens. Ainsi, dans un article consacré à la littérature érotique québécoise, Pascale Millot me range parmi les... femmes qui « trempent leur plume dans l’encre sulfureuse de la littérature à connotation sexuelle » (Femmes et fantasmes, La Presse et Le Soleil, février 2004). Après avoir cité les Nelly Arcan, Marie-Sissi Labrèche, etc., elle rappelle ceci : « Elles ne sont pas les premières : avant elles, Alix Renaud (À corps joie), Claire Dé (Le Désir comme une catastrophe naturelle), Anne Dandurand (La Salle d’attente) ou Jeanne Leroy (La Zébresse) avaient posé les pieds dans ce champ sulfureux. »

À corps joie a vu le jour dans l’allégresse, parce que j’ai pris un réel plaisir à montrer un érotisme échevelé, proche de la déraison, qui n’a point besoin de violence pour s’exprimer et qui n’humilie personne. C’est quant à moi un hymne à la beauté du corps et à la joie d’aimer. Mes personnages emploient un langage souvent cru, mais sincère, loin de ce que je qualifie de politically connard. Rudy expliquerait cela simplement en disant : « Désolé, je ne baise pas en smoking ! »

Je terminerai par ce mot, toujours d’actualité, tiré de ma toute première préface :

« Nous vivons une époque où les plus grands assassins agissent dans la légalité, au grand jour, et possèdent secrétaires, attachés de presse, chauffeurs, ogives nucléaires... et de la chair à canon sur pied. Et à la tonne ! S’il est vrai que les armes servent de substituts honorables aux organes sexuels, ces criminels sont plus à plaindre qu’à blâmer. Mais cela n’efface pas les génocides, ne rebâtit pas les villes et ne ressuscite personne. [...] La chair est toujours belle. L’âme, susceptible de laideur, parvient quelquefois à la souiller. Et je crois sincèrement qu’il n’est rien de sale, de dégradant, de vil ou d’extravagant quand l’amour s’accomplit dans le respect de l’autre. Ceux qui pensent autrement peuvent fermer ce bouquin dès à présent. Et se consoler à la pensée qu’il existe par ailleurs des tas de bons livres ensanglantés où la chair humaine n’a pas fini de gueuler. »

ALIX RENAUD
Québec, décembre 2005

PROLOGUE

Je ne regrette pas.

Je déplore seulement la tournure prise par les événements. Qu’importe ! J’ai trop aimé, j’ai mal. J’aimais trop Rudy. Il fallait s’y attendre. Je fais tout avec passion. Et quand tout m’échappe, il reste la passion. Je l’aimais trop, c’est-à-dire que je l’aimais mal. Au début j’ai cru que c’était par pitié que je le fréquentais. Sa femme venait de foutre le camp avec une espèce de guitariste américain... Était-ce vraiment sa femme qu’il regrettait ? N’était-ce pas plutôt l’enfant qu’elle portait alors, et sur qui Rudy, comme tous les futurs papas, avait déjà fondé de vagues espoirs ? Il avait souhaité une fille... Quand j’ai rencontré Rudy, sur la rue Saint-Denis, à Montréal, ce fut comme si nous nous étions donné rendez-vous. C’était l’été. Je marchais allégrement en faisant valser mon sac à main de jute rapporté, l’année précédente, d’un voyage aux Antilles. À un certain moment, un groupe de touristes a débouché je ne sais d’où. Ils parlaient fort, gesticulaient et riaient. Je me suis immobilisée pour laisser passer le flot des joyeux lurons. Cela n’a duré que deux ou trois secondes. De nouveau, je me suis retrouvée seule sur le trottoir. Seule ? Non. Un homme était debout devant moi. J’ai dû sursauter.

— Je m’appelle Rudy ! a clamé l’inconnu en riant de toutes ses dents, qu’il avait d’ailleurs très belles.

J’ai éclaté de rire à mon tour et l’homme m’a pris la main sans façon. Nous nous sommes mis en marche, sans cesser de rire, comme de vieux amis amusés d’une bonne blague.

— Je parie que vous vous appelez Martine !

J’ai fait non de la tête. Il n’avait rien de ce qu’on peut appeler un bel homme.

— Nicole ?

— Non, ai-je dit.

La perplexité lui allait bien. La malice, et peut-être aussi l’optimisme, éclaboussaient d’étincelles ses yeux sombres. Il avait la mâchoire forte et la moustache broussailleuse.

— Si ce n’est pas Jeanne, je veux être pendu !

Je riais, folle sans doute. L’été me montait à la tête. Rudy n’a pas cru tout de suite que je m’appelais Stéphanie. À vrai dire, il a fait semblant de douter. C’est un joueur, cet homme. Il s’amuse avec n’importe quoi et avec tout le monde. Je lui serai toujours reconnaissante d’avoir essayé, pendant une soirée entière, d’être drôle pour me plaire. Il n’a pourtant rien d’un bouffon. Au manque de finesse de ses plaisanteries supplée un je-ne-sais-quoi de frais, de naïf, de bonhomme.

Nous nous sommes retrouvés attablés devant deux limonades. Pour « parler de nous », je crois.

— Je suis coiffeuse, ai-je dit.

Et Rudy s’est passé la main dans les cheveux. Nous avons ri et, sans transition, il s’est mis à me parler de lui. Il avait été libraire. Sa femme avait mis les voiles avec un musicien de passage.

— Avec mon enfant dans le ventre, tu te rends compte ?

Il avait bazardé sa librairie, travaillé un bout de temps avec un fabricant de roulottes, puis échoué à Montréal.

— Le passé et l’avenir, c’est un gros trou noir. Le présent, eh bien, c’est aujourd’hui, le soleil... et Stéphanie que je viens de rencontrer !

Il a ri, comme s’il avait voulu faire croire à une plaisanterie. Ce n’était sûrement pas le genre d’homme à hurler « j’ai mal » ou « je t’aime » en public. Orgueil, sans doute. Ou bien simple pudeur des sentiments ? Je trouvais tout de même surprenant qu’un être aussi affecté pût encore sourire. Je l’ai un peu admiré pour le cran dont il faisait preuve. Mais il n’avait pas fini de me surprendre. Après m’avoir commandé un deuxième verre (le sien était à peine entamé), il m’a déclaré :

— Si je te fais l’amour ce soir, je t’emmène à Québec dès demain !

J’ai répliqué en riant :

— Et si nous ne faisions l’amour que demain ?

Il a souri de tout son visage et a dit :

— Dans ce cas, on prend l’autobus tout de suite !

Il dépassait les bornes. Ça m’a plu. La vie que je menais depuis cinq ans, depuis que j’avais installé mon propre salon de coiffure, rue Peel, m’avait habituée à une espèce de liberté qui me servait de piédestal. J’étais libre, libre de tout mon être, absolument indépendante. Je regardais les hommes de haut et les trouvais encore plus petits. De simples commissionnaires, des joujoux, des objets. Ils se sentent presque tous lésés du seul fait des revendications féminines (je ne dis même pas féministes). Ils se sentent menacés jusque dans leurs culottes. Très peu osent tenir tête, provoquer même. Rudy était de ceux-là.

Il m’a dit que j’étais belle, simplement parce qu’il en avait envie, sans hésiter, sans prendre le temps de se demander si je m’imaginerais qu’il me considère comme une femme-objet. Il présentait les choses avec une simplicité déconcertante.

— Je suis allergique aux hommes, tu comprends ? Alors, il faut bien que ce soit une femme qui me plaise. Pour le moment, il y a toi, Stéphanie. Toi qui viens d’avaler deux limonades en moins de quinze minutes et qui te poses une foultitude de questions sur mon compte...

— Je te trouve amusant.

— Ouf !

— Pourquoi « ouf » ? ai-je demandé.

— Parce que tu aurais pu me trouver casse-pieds ou déprimant.

Le problème était donc posé : j’étais une femme, lui un homme ; je lui plaisais... Il m’avait, insidieusement, portée à m’acculer moi-même à la conclusion : puisque je lui plaisais et qu’il me désirait, je devrais, s’il me plaisait, avoir aussi envie de lui.

Je pensais à cela en contemplant le fond de mon verre vide. J’essayais de repousser l’évidence, de reculer la conclusion. Et soudain, comme s’il avait suivi le cheminement de ma pensée, Rudy a murmuré :

— C’est logique, non ?

J’ai sursauté.

— Quoi donc ?

Il a souri et a déclaré :

— Je te préviens que mon appartement est dans un désordre indescriptible.

— Je m’en moque...

Cela m’avait échappé. J’ai tenté de réparer ma « gaffe », mais je ne suis parvenue qu’à bredouiller une phrase idiote qui l’a amusé. J’ai pris le parti de rire, moi aussi.

— On s’en va.

Et je me suis levée pour le suivre.

Je l’ai suivi jusque chez lui, un appartement minuscule et vraiment très mal tenu. Des vêtements traînaient sur le dossier des chaises. Les cendriers débordaient de mégots et il y avait de la cendre partout, comme si quelqu’un avait éternué là.

Rudy m’a offert une bière, que j’ai refusée. Il a haussé les épaules et s’est servi un grand verre d’eau. Je restais debout, vu que le canapé et le fauteuil étaient encombrés de revues et de livres. Quand il s’est approché de moi et m’a prise dans ses bras, je... j’ai éprouvé un plaisir que je ne croyais pas possible au seul contact d’un homme. Il s’est légèrement écarté de moi et m’a forcée à m’allonger sur le sol. Sa main a glissé sous ma jupe et j’ai pensé qu’il était normal de protester un peu.

— Non, Rudy... Pas si vite.

C’était pour la forme, évidemment. Il l’a compris et ne s’en est pas préoccupé. Je lui en ai su gré. Certains hommes auraient tout laissé tomber sur-le-champ. D’autres, pris de panique, auraient précipité le mouvement. Rudy, lui, savait y faire. On croira peut-être que je veux l’excuser et ne lui reconnaître que des qualités... Faux. J’ai eu le temps de savoir à qui j’avais affaire. Ses défauts n’ont rien de négligeable... Mais Rudy est un poème. C’est une façon de faire et de dire qui désarme. Et un sourire qui vous va jusqu’au fond du cœur.

Rudy est un artiste dans son genre, un gigolo de la vie. Elle le trompe parfois, mais quelle femme osera prétendre qu’elle n’a jamais trompé (même pas en pensée) l’homme qu’elle aime ?

— La vie, disait Rudy, la vie est une vieille pute maquillée de vices et de sourires. De temps en temps, elle se montre à toi au naturel. C’est pas beau à voir. Ceux qui ont le cœur bien accroché continuent de se la taper comme si de rien n’était. Ils font bien. La vie est une vieille pute qui a la reconnaissance du lit.

J’ai fait l’amour avec lui dès notre première rencontre, ce qui (l’avouerai-je sans honte ?) était contre mes « principes ».

— Les principes, disait encore Rudy, c’est fait pour les sots. Il faut bien que quelque chose leur tienne lieu de tête et de cœur...

Nous ne sommes pas partis pour Québec le lendemain, car je lui ai fait comprendre que j’avais mon salon, mes amis, mes clientes, mes créanciers...

Il a tiré la langue et a dit d’une voix comique :

— Mon, ma, mes, mu, moi, mi, me, meuh !... Meuuuuuuuuh !

Je m’en veux encore d’avoir ri, à ce moment-là.

— Tu peux tout régler en huit jours ?

C’était un peu court, mais j’ai dit oui. J’étais folle. Il m’a sauté au cou, il m’a couverte de baisers. Nous avons roulé par terre comme des enfants surexcités. Nous avons encore fait l’amour, longuement, et nous nous sommes endormis, tout enlacés, sur le vieux tapis délavé qui puait un peu le moisi.

Je me suis réveillée au milieu de la nuit. Rudy était assis dans le fauteuil et fumait une cigarette en me regardant. Ma montre indiquait quatre heures.

— Tu ne dors pas ? ai-je demandé.

Il a répondu sans rire :

— Mais oui, je dors. C’est toi qui rêves que je ne dors pas.

Cette boutade, si c’en était une, m’a causé une drôle de sensation. J’ai eu la chair de poule, je me demande bien pourquoi. Et soudain, tout m’a semblé possible et impossible à la fois. Je me suis encore demandé pourquoi, mais ce « pourquoi » ne concernait rien et ne s’adressait à personne.

Une semaine plus tard, jour pour jour, Rudy et moi prenions l’autobus pour Québec. Il m’avait réservé une chambre au Hilton. Nous avons passé quelques nuits ensemble. Le jour, je partais en quête d’un local pour mon salon de coiffure et d’un appartement pour nous. Rudy, lui, se cherchait un emploi. Il a fini par retourner chez le fabricant de roulottes.

J’ai donc emménagé rue Saint-Michel, à Sillery. Mon salon une fois installé dans le Vieux Québec, il m’a été possible de souffler un peu. C’est alors que m’est apparue la gravité de ce que j’avais fait sur un coup de cœur, moi qui passais pour une femme de tête !

Moi, Stéphanie Corriveau, j’avais presque tout risqué pour suivre un homme ! Un homme de qui je n’attendais rien, qui plus est ! Que s’était-il donc passé ? Pourquoi ?

Nous avons vécu ensemble six mois. Vers le milieu de l’hiver, Rudy s’est plaint d’avoir un peu perdu de sa liberté. Il avait l’impression d’être encore marié. Je me suis efforcée de bien prendre la chose. Je l’ai même aidé à se trouver un appartement à Sainte-Foy. Nous avons encore fait l’amour, le soir de son déménagement, mais le cœur de Rudy n’y était plus.

Il avait été si gentil pendant ces six mois !

Il m’apportait souvent des fleurs et m’emmenait dans ces petits restaurants si discrets qu’ils vous donnent l’impression de manger dans la clandestinité. Il me faisait l’amour (il me baisait, comme il aimait à dire) d’une façon chaque fois différente. Nous avons connu des nuits de tendresse et des nuits de violence feinte. Nous jouions à la victime et au bourreau, à la vierge et au sadique, aux jeunes mariés timides... Parfois, un simple baiser nous faisait défaillir. Nous avions aussi de longues conversations sur divers sujets. Dieu et ses saints y ont passé. La Vierge aussi, cette « femelle inaccomplie », comme disait Rudy. Un jour, il m’a déclamé un mot de Pierre Louÿs :

Des pieds à la tête, la femme est faite pour l’amour. Elle seule sait aimer ; elle seule sait être aimée. Par conséquent : si un couple se compose de deux femmes, il est parfait ; s’il n’en a qu’une, il est moitié moins bien ; s’il n’en a aucune, il est purement idiot.

Nous avons discuté avec passion de cette théorie. Mes suffrages personnels allaient au couple « moitié moins bien ». Rudy a voulu me convaincre que l’érotisme était un art essentiellement féminin et que les hommes y feraient toujours figure d’apprentis maladroits. Pour lui, Dieu n’était pas un pur esprit, mais une pure essence. L’Essence de l’amour charnel. La création était peut-être un orgasme, et la volupté certainement une prière.

Ces idées m’effrayaient, surtout au début. Je m’y suis habituée. On s’habitue aux pires extravagances de ceux qu’on aime. C’est, paradoxalement, le plus sûr moyen pour une femme de perdre son homme au détour du chemin.

Du jour au lendemain, Rudy a changé d’attitude. Ses gestes n’étaient plus aussi doux ni sa voix aussi chaude. Parfois, ses yeux se posaient sur moi sans me voir. Il lui est même arrivé, un jour, de ne pas m’entendre lui parler. J’ai piqué une crise, il est parti en claquant la porte. Je me suis calmée immédiatement pour réfléchir. Cela n’a rien donné. Quand il est revenu, une heure ou deux plus tard, je lui ai demandé :

— Qu’est-ce qui ne va plus entre nous, Rudy ?

Il a haussé les épaules dans un signe d’ignorance. Mais je voulais savoir. Je lui ai demandé si tout marchait bien au bureau.

Rudy s’obstinait à garder le silence.

Je suis allée me coucher.

Il a pénétré peu après dans la chambre et s’est assis à mon chevet. Quand il m’a passé la main dans les cheveux et m’a embrassée, j’ai éclaté en sanglots sur sa poitrine.

— Qu’y a-t-il, mon chéri ? Qu’est-ce que je t’ai fait ?

— Je ne sais pas, a-t-il soupiré, sincère.

J’ai continué à pleurer sur sa poitrine.

— J’attends un insight, a-t-il fini par déclarer.

Le mot m’était inconnu.

— Certains psychologues, expliquait-il l’instant d’après, traduisent ce mot par intuition. Mais c’est plus que cela. Presque une illumination ! Un éclair, et le monde n’existe plus. Un nouveau monde est né en toi. Le cri de l’insighted, c’est celui-là même qu’a poussé Archimède : Eurêka ! Eurêka !... Et la vie met son cul sur ta bouche et tu lui fais une langue de joie !

Il aimait les mots crus, Rudy.

— Quel insight attends-tu donc ? Que veux-tu découvrir ? Que veux-tu inventer ?

Pour toute réponse, il a murmuré :

— Si seulement je le savais !

J’ai su deviner, à travers les propos que nous avons échangés par la suite, qu’il avait attendu de moi son insight. En vain. Je l’ai bombardé de questions et de reproches.

— Je ne te connais pas, Stéphanie. Tu as joui dans mes bras, mais tu n’as jamais dépassé le simple plaisir des sens pour atteindre l’éblouissement...

— Qu’en sais-tu, mon chéri ?... Et puis, n’est-ce pas toi qui mènes le jeu ?

Il a fait alors une comparaison stupéfiante.

— Sur l’autoroute, il y a les performances du conducteur et il y a celles du véhicule. Celles-là ne valent rien sans celles-ci !

— L’inverse est également vrai !

Il a éclaté de rire et m’a fait remarquer que le conducteur le plus habile et le plus prudent risquait de s’endormir au volant d’une voiture qui ne dépasse pas le vingt à l’heure. J’ai répliqué :

— Appuie davantage sur le champignon et tu verras !

J’avais dit ça sans méchanceté. Je crois même que cette conversation m’excitait. Une langueur délicieuse avait envahi mes membres. Je me sentais prête à exploser au moindre contact pour connaître enfin l’éblouissement... Mais Rudy a mal interprété mes paroles. Il m’a giflée aller-retour avant de regagner le salon. J’ai enfoncé un coin de l’oreiller dans ma bouche pour ne pas hurler.

Je l’ai entendu allumer cigarette sur cigarette et feuilleter des revues. Je me suis endormie avant qu’il soit revenu dans la chambre.

Au matin, Rudy n’était pas à la maison.

I

La musique faisait rage. Dans une fausse obscurité zébrée d’éclairs multicolores, une vingtaine de danseurs, jeunes pour la plupart, discutaient avec fureur sur une piste minuscule. Le reste de la salle était plein à craquer de mâles et de femelles qui contiendraient leur rut jusqu’à la fermeture de la boîte. Les regards se croisaient, s’enlaçaient, forniquaient. Puis, ils se quittaient, mélancoliques ou déçus.

De-ci de-là, c’étaient des éclats de rire, des exclamations, pépiements et radotages de gens plus ou moins blasés, venus tuer là quelques heures de solitude ou lever sans mal un complice pour la couche.

Tout en sirotant mon double scotch noyé d’eau plate, je dévisageais les trois jeunes femmes qui prenaient place à la même table que moi. À ma droite, une brune qui promenait sur le décor un lent regard morne. En face de moi, une blonde dans le style revue-porno-bon-marché. À gauche, une rousse tout aussi fausse qui lui faisait la conversation. Et quelle conversation ! La rousse s’était bien promis de ne jamais coucher avec son patron, mais ce dernier venait de s’acheter une Corvette. Résisterait-elle plus longtemps ? Et puis, ça servait à quoi de résister ? La blonde y allait de ses conseils, comme quoi, dans certains cas, il vaut mieux tenir longtemps pour obtenir davantage.

Tout en bavassant, les deux bonnes femmes chassaient des yeux les gars disponibles de la salle. Disponibles, ils l’étaient tous plus ou moins. Mais aucun d’eux ne semblait devoir s’intéresser à ces greluches. Elles faisaient m’as-tu-vu, bimbeloterie, camelote… de leurs ongles en lame de stylet à leurs dentiers de bric-à-brac.

À ma droite, la jeune femme brune conservait une immobilité presque absolue. Par contraste, sans doute, avec le déchaînement ambiant, je me surpris à lui trouver, ou à lui inventer, un je-ne-sais-quoi de posé, de reposant. Deux fois déjà, son regard avait glissé sur moi sans manifester le plus léger intérêt. J’en avais ressenti un petit coup d’épingle au cœur. « Si au moins elle avait été garce... » Car j’adore les garces. Ah, si j’avais été femme !

Femelle ! En avance d’au moins dix siècles sur le mâle. « L’homme intermittent et brutal... », disait Pierre Louÿs. Femme, corps voué au plaisir infini ! Une Lilith qui se découvre à chaque frisson. J’aurais mis un point d’honneur à vivre jambes écartées. À cul joie. N’importe où, n’importe quand. Quels trucs n’aurais-je pas inventés pour me branler chaque fois d’une manière différente ! Parce qu’un cul, somme toute, c’est fait pour servir. Bien servir. Ou bien, ça se referme. Dans la tête, d’abord. C’est ce qu’il y a de plus grave. On n’en a pas tout de suite conscience. Et, un beau jour, clac ! Guichet fermé. Et l’on se met tout doucement à haïr ses semblables. Tous ceux dont on croit qu’ils jouissent éperdument...

Je pensais à tout cela en détaillant ma tranquille voisine. Les cheveux coupés court. Une mèche discrète sur le front, qu’elle relevait de temps à autre d’une main machinale. Une perle piquée à chaque oreille et, au poignet, une montre extraplate sertie de pierreries. Je n’aimais pas ses traits trop réguliers, son regard trop serein, cet air trop calme. Me plaisaient et m’enrageaient, tout à la fois, ses lèvres naturellement ourlées en une moue de mépris amusé. Était-ce la paix de l’innocente ou la félicité de celle qui a bien joui ?

Mais je ne l’inviterais pas à danser, car le premier imbécile venu pourrait en faire autant. J’avais pourtant des fourmis dans les jambes, maintenant, tandis que les danseurs gigotaient sur la piste au rythme d’une samba pop gueulée par un chœur en détresse.

Les deux bavardes avaient embrayé sur le féminisme, s’étonnant du nombre croissant de pédérastes et d’impuissants relativement jeunes.

« Si les mâles se font rares, mesdames, c’est que vous en avez trop castré ! »

Je devrais peut-être leur expliquer cela. Comprendraient-elles ? À quoi bon, puisque je m’en foutais ? Ma tranquille voisine vida d’un trait son cocktail encombré de cerises rouges et vertes. Elle redéposa son verre lentement, très lentement, puis tourna la tête et leva sur moi deux grands yeux interrogateurs.

Je déglutis. Je m’efforçai de lui sourire. Elle ferma les yeux et je vis se contracter ses maxillaires. Cela dura deux secondes à peine. Et de nouveau, sur moi, son regard. Coquin. Et peut-être un tantinet mélancolique.

— Je m’appelle Sonja.

— Enchanté, Sonja... je... je...

Le mâle sûr de lui qui déraille... Notre self-control, ce n’est jamais que du chiqué. Ou de l’inconscience.

— Je me demande si vous me plaisez, susurra-t-elle.

— Pardon ?

Je rêvais, pour sûr. Trois doubles scotches, et j’avais mis les voiles pour Utopie.

— Pardon ? répétai-je comme un idiot.

— Rien, fit-elle en reportant son attention sur la piste.

Les danseurs, plus débraillés que jamais, se disloquaient à qui mieux mieux les articulations.

Je demeurai un long moment indécis. Puis, haussant les épaules, j’empoignai mon verre et avalai une rageuse gorgée de scotch. Je faillis tousser.

J’inspirai un bon coup, comme si l’air empesté des lieux pouvait me tenir lieu de courage. Et alors, je posai la main sur l’épaule de Sonja en disant :

— On s’en va !

Elle se tourna tout d’un bloc vers moi, le regard dur et les lèvres pincées. Un instant, j’appréhendai un esclandre. La musique, les danseurs, les rieurs, rien n’existait plus. Que Sonja ! Que ses lèvres qui frémissaient déjà, s’entrouvriraient dans une fraction de seconde...

Une voix posée s’éleva pour déclarer :

— C’est la seule chose qu’il fallait dire !

Elle se faufilait déjà vers la sortie, moi derrière elle, grandi sous le regard presque haineux des hommes qui avaient eu le temps de reluquer la croupe appétissante de Sonja.

Appétissante, ô combien !

Serrée dans un fourreau sombre, généreusement fendu le long de la cuisse gauche. J’en avais la gorge sèche et les mains moites. Ce fut soudain le silence de la rue, l’air frais de l’automne proche, les bottes luisantes de Sonja qui lui font une allure guerrière. On se tient par la main, on ne dit mot. Je vis là quelque chose d’inhabituel qu’il ne me vient pas à l’esprit d’appeler « bonheur ». Une aventure du moi, une mobilisation de toute la chair. Je souhaite qu’au bout de tout cela, nous ne puissions plus faire la différence entre l’amour et la haine.

Il y avait Sonja et il y avait Rudy. Pas un instant je n’ai dû passer à ses yeux pour un leveur. Pas plus que je n’ai pensé d’elle : « Une pute ! »

Tout à coup, Sonja s’arrêta et me fit face. Son front était au niveau de ma bouche. J’y laissai un baiser. Elle m’étreignit de toutes ses forces et murmura :

— J’ai peur, tu sais. Mais j’aime ça.

— Je m’appelle Rudy. Rudy Calsaen.

Elle sourit.

— Je ne suis que Sonja.

Dialogue de fous et forante de regards. Où tout passait, je crois. Ma queue se reposait d’avoir bandé trop vite et trop dur, mais mon désir s’était accru. Je crois au désir sans érection.

J’exprimai brutalement ma pensée :

— Ce n’est pas seulement avec ma bite que je veux te baiser. Mais avec tout mon corps, Sonja jolie ! Tout mon corps !

Elle me mit son index sur les lèvres et chuchota :

— Ne dis rien. C’est avec les mots que l’on gâche parfois bien des choses.

Je ris avec elle.

— Es-tu marié ?

— Je l’étais.

— Moi aussi.

Elle fronça les sourcils.

— Penses-tu m’aimer un jour ?

— Je suis une salope. Pas une putain, non. Une salope ! Tu sais ce que ça veut dire ?

Alors là, elle eut un sourire diabolique. Les yeux brillants de malice, les narines frémissantes, Sonja porta la main à sa ceinture. Elle dénoua quelque chose et sa jupe tomba à ses pieds : ce que j’avais d’abord pris pour un fourreau était une sorte de jupe portefeuille.

Nue.

Elle était nue là-dessous !

Et moi, les bras ballants, je la regardais. Je contemplais ces cuisses où s’estompait un reste de bronzage, cette nudité qui enchantait la nuit, ce triangle de bouclette noire où la vie et la mort, l’espoir et la folie, devaient à jamais ne faire qu’un.

— Tu vas attraper froid, bredouillai-je.

— Trouve autre chose, déclara Sonja.

— Tu as bonne étoffe, Sonja : tu es la salope de tes rêves et la salope de ma vie ! Je te destine aux pires extravagances !

— Promis ? s’enquit-elle en jouant avec le bout de ses seins.

— Juré ! Sur mes couilles !... Et Dieu sait que j’y tiens !

Elle hocha la tête, semblant peser le pour et le contre de ce qui devrait normalement s’ensuivre. Puis elle ramassa sa jupe et la noua promptement autour de sa taille

— Viens, dit-elle. J’habite à deux rues d’ici.

Le salon était jonché de toutes sortes de coussins. Dans un coin, un téléviseur voisinait avec un modeste appareil stéréophonique. Tout près, une pièce combinant cuisine et salle à manger, dont l’un des murs était percé d’une porte-fenêtre donnant sur un petit balcon. Au-delà de la porte-fenêtre, on apercevait un réverbère famélique et voûté, un bout de rue, l’enseigne d’une tabagie.

— On poursuit la visite ? demanda Sonja.

Je la suivis dans la salle de bains. Petite, quelconque. Un détail, pourtant : une douche dite « téléphone ». Je souris. « Une femme avisée », pensai-je. Le vrai beau morceau des lieux, c’était la chambre...

— Ce n’est pas une chambre, avait dit Sonja : c’est mon baisoir !

Une immense pièce moquettée de matelas. Ni fenêtres ni tableaux. Des prises électriques bien en évidence aux quatre coins du baisoir. Ce n’est pas sans fierté que Sonja avait déclaré :

— Deux lits « king » dans un sens et deux « doubles » dans l’autre.

Je dus lui paraître perplexe, car elle crut bon d’ajouter :

— Il y a une autre pièce, au fond du couloir. Elle sert de chambre à coucher. À coucher sans baiser. C’est là aussi que je range mon linge et toutes les bébelles courantes...

Elle fit tomber sa jupe, ôta son chemisier. Je tiquai en apercevant son soutien-gorge.

— Tu portes ça ! m’étonnai-je en faisant claquer une bretelle sur son épaule.

Elle enleva son soutien-gorge sans répondre et sauta à pieds joints dans son baisoir, riant comme une enfant qui s’amuse dans l’eau.

— Et alors, monsieur ? cria-t-elle. C’est pour manger tout de suite ou bien faut-il vous l’emballer ?

Je tombai prestement mes vêtements, ne gardant que mon slip. Mi-allongée sur le dos, coudes plantés dans le matelas et jambes bien écartées, Sonja me regardait avancer.

— T’as l’air tout sérieux, rit-elle.

Je m’agenouillai et commençai de l’examiner. Les seins étaient petits, fermes et souples au toucher. Ma main glissa sur son ventre, qui frémit, alors que tout le corps de Sonja se tendait.

Ma main s’insinua entre ses cuisses, frôlant à peine les poils tortueux du pubis. Sonja se laissa aller complètement sur le dos et se cambra. J’effleurai ses flancs de mes lèvres.

— Prends-moi tout de suite, souffla-t-elle.

Je lui mordis un mamelon, que je couvris tout aussitôt de baisers, tandis que mes mains s’égaraient dans ses cheveux, lui pétrissaient les hanches, lui labouraient les fesses.

— Baise-moi ! gémit Sonja en m’agrippant aux épaules.

Je me dégageai brutalement et plaquai une bouche avide sur sa vulve humide, humant à pleines narines son parfum d’amandes douces. Elle s’arc-bouta en geignant. Je me déplaçai lentement pour enfin m’allonger à plat ventre entre ces cuisses gorgées de suc – et de lumière, me semblait-il –, dont les muscles se tendaient et se relâchaient au rythme lent des ondulations du bassin. J’étais couché sur mon sexe et ma bande me faisait mal.

Sonja mouillait de plus belle. Ses mains me griffaient le cou, m’enserraient la tête, s’accrochaient à mes cheveux. Je mordis. Une plainte déchirante fusa.

Elle mouillait tant et plus, la luronne.

Elle mouillait. Tout ce qu’il y avait en elle de sécrétions y passait. Sueur, salive, pisse, tout ce qu’il y avait de liquide dans ce corps ébloui, je le boirais là, à cette source qui dégorgeait l’humeur bénite comme une pine sa semence. Et de l’entendre râler ainsi, de plus en plus fort, avec des cassures dans la voix... de l’entendre supplier que je la fourre de toutes mes forces pour la transpercer... de l’entendre sangloter à travers les mots salaces qu’elle prononçait à intervalles, je m’activais à l’agacer au plus haut point. Son bouton devait être rouge comme un tison. Il était dur, en tout cas, aussi gonflé qu’une cerise, frémissant sous ma langue.

— Fourre, mais fourre-moi donc ! cria Sonja.

Et elle fondit en larmes.

Sa croupe tout aussitôt s’activa. Je lui enfonçai deux doigts dans le vagin et l’annulaire dans le trou du cul. Elle hurla :

— Oh, saloperie ! Oh, saloperie ! Que c’est bon !

Suivit un chapelet de aïe-aïe-aïe, ôôô, aaaaah !

Maintenant, je mordais, je suçais, je malmenais son bouton frétillant. Ma salive se mêlait à sa liqueur, ma main gauche allait et venait dans ses trous, tandis que la droite écrasait ses mamelons et lui frottait les seins.

Soudain, elle se cambra, resta immobile un long moment. Puis, alors que montait du plus profond de sa chair un cri de bête qu’on égorge, ce corps superbe de salope se mit à trembler, à grouiller, se cognant les parties contre mes dents, se frottant le crin sur ma figure. Ma main gauche fut prise comme dans un étau. Un autre cri monta dans la pièce surchauffée, un cri tel que je n’en avais jamais entendu, un cri de toute l’espèce, dur, compact, immense, une sorte de fête où la chair, pour mieux chanter la vie, réassume la terreur démentielle des premiers temps.

J’ôtai mon slip et bondis pour m’engouffrer en elle de toutes mes forces, à m’en faire péter les couilles.

Je poussais. Je poussais. Sur une Sonja démontée qui pleurait et riait et chantait. Elle lacérait les draps, et mon dos, et sa figure, et mes épaules, et mes flancs. Elle plongea une main entre nos deux ventres accolés. Sans interrompre mon va-et-vient, je me soulevai légèrement pour la laisser se branler à l’aise.

Une fête, oui !

J’avais du mal à bouger dans son vagin de plus en plus serré et traversé de spasmes. Elle ondulait, Sonja, comme une couleuvre joyeuse.

— Fais-moi mal ! dit-elle. Laboure-moi les tripes !

Elle poussa son dernier cri et se figea, le corps tourmenté de convulsions qui, enfin concentrées dans l’étui où je m’enfonçais, se ruèrent soudain dans mes reins. La vie explosa dans ma tête.

Sonja me mordit l’épaule en pleurant. Elle ne desserra les dents que lorsque je fus complètement vidé de mon jus.

II

J’aime ça, tu comprends ?... Plutôt que de me taper un idiot qui baise en lapin, je préfère me farcir un épi de maïs dans le cul et une banane dans le con... Une fois, j’ai fait une infection. Au cul, justement. Il a bien fallu que j’explique la chose à mon gynécologue. Il n’en revenait pas, le gars : « Un épi de blé d’Inde dans le derrière ? » qu’il a dit... Et tu sais quoi ? Il m’a proposé une fin de semaine avec lui dans son chalet du lac Beauport ! Oui, j’ai refusé, qu’est-ce que tu crois ? J’en ai ma botte, Rudy, de ces petits vicieux qui n’osent même pas te regarder après t’avoir enculée !

... Ils font joujou avec toi, parce qu’au moins une fois dans leur vie de couillon, ils veulent voir de près l’insolite. J’imagine leur tête, après, quand ils se tapent un verre entre chums. « Vous ne savez pas ce qui m’est arrivé, les gars ? » Comme si c’était à lui que quelque chose était arrivé ! Et puis les autres qui lâchent des « pas croyab’ » pleins de doute et d’envie...

... Au fond, ce qui m’écœure, c’est de savoir que cet idiot se sert de mon cul pour se donner de l’importance aux yeux des copains. Tu sais, il ne vient pas te baiser pour le plaisir, non ! Tout ce qui l’intéresse, c’est se constituer un fonds de souvenirs cochons. Quand tu es quelqu’un de « respectable », ça fait bien, des souvenirs cochons. C’est pas des baiseurs, non. C’est des comptes en banque. Alors que...

... Alors que ça fait tellement du bien de rencontrer, de temps en temps, un homme. Pas un super-mâle : ça n’existe pas. Le drame, aujourd’hui, c’est que les hommes se fient trop à leur queue. Une défaillance, et hop ! le gars est kaput. Il devient idiot, il devient laid, il fait pitié. Même s’il bande après ça, ça te dégoûte de baiser avec lui. L’homme a oublié...

... Peut-être qu’il n’a jamais su...

... L’homme a oublié que la queue est un accessoire, dont les femmes peuvent aisément se passer. À lui, ça sert à pisser et à éjaculer. À nous, ça sert à avoir un vagin rempli. Mais celui qui sait qu’il peut remplir un vagin avec autre chose que sa pine, celui-là est sauvé. Et ça ne le dérangera pas d’avoir des défaillances. Et comme ça ne le dérange pas, il n’en aura pas souvent. Celui-là est sauvé, celui-là est un artiste...

... Pourquoi dis-tu que je pense bien ? Je m’en fous de penser bien, moi ! C’est déjà assez admirable de penser tout court, dans un monde où seuls le fric et la force des bras font sérieux !...

... Mais oui, Rudy : je suis une salope, comme j’ai déjà eu le plaisir de te le dire et la volupté de le prouver. Tu me diras que toutes les femmes sont des salopes, bon, je veux bien, mais ce ne sont pas toutes des vraies. Être salope seulement dans l’âme ou dans la tête, ça ne sert à rien, tu peux me croire. Peu de femmes s’acceptent salopes. La plupart t’obligent à toutes sortes de simulacres et de préliminaires, pas vrai ?...

... De toute façon, si tu avais répondu non, je ne t’aurais pas cru. Un homme qui bande pour moi, bravo ! Je ne prends pas ça pour une insulte, comme quoi on veut me faire passer pour un objet. Tu parles ! Tant qu’à y être, eh bien, il y a des objets qui ne valent pas un pet ! Et il y en a d’autres qui sont hors de prix !... Objet pour objet, ta queue est un objet. Je peux être l’objet de ton désir et tu me le rends bien. Je ne te jouerai pas la comédie. Je ne t’obligerai pas à parler musique ou littérature avant de me donner à toi, avant de consentir à écarter les cuisses. Les singeries nous perdront...

... L’autre soir, je me promenais sur la rue Saint-Jean. Voilà un gars pas trop mal qui m’aborde et me fait du baratin. Je dis oui tout de suite. Il perd les pédales. Il panique. Sais-tu que j’ai dû le forcer à m’emmener chez lui ?... Et là, fallait voir ce minable ! Rien ! Plus rien du beau mâle sûr de lui qui m’avait draguée. Je me suis foutue à poil, mon cher, et je me suis branlée...

... Il s’est évanoui, le drôle, et je te prie de croire que ce n’est pas une façon de parler. Je te jure que c’est vrai ! Sur la fente de ma mère !...

... Je me suis rhabillée en vitesse et je me suis tirée. J’ai foutu le camp comme une malpropre, alors que je ne suis qu’une salope...

... Adorable salope, dis-tu ? J’aime pas. Il suffit qu’un homme t’adore pour qu’il commence à déconner. C’est peut-être également vrai pour les femmes. Quoique... Non. Je ne pense pas qu’une femme soit capable d’adoration, même si elle le dit, même si elle le croit. Elle aime, voilà tout. Et elle ne déconne pas quand elle aime, mais quand elle exige d’être aimée. On est vraiment des salopes, tu sais, dans tous les sens du mot. Celui qui est assez con pour se mettre à genoux devant nous, nous l’écrasons comme une coquerelle. Nous détestons l’humilité imbécile. La force nous impressionne, je te l’accorde, mais ce n’est pas au physique qu’il faut l’entendre.

... Il suffirait qu’une femme dise deux mots pour que son homme la comprenne, pour qu’il la dompte même, pour obtenir d’elle tout ce qu’il veut... Elle ne les dira jamais...

... Fais pas l’enfant, Rudy. J’ai dit « deux mots », mais ça peut être toute une phrase. Tu as su comment me parler, ce soir. Le reste viendra tout seul. Du moins, je l’espère. Ne réfléchis jamais à ce que tu vas dire à une femme. Jamais ! L’instinct, mon ami, l’instinct ! Si tu as envie de cogner, cogne ! Oui, cogne ! Ou bien ris, si tu as envie de rire. Tu veux mordre, fais-le. Mais il ne faut absolument pas que tu décides froidement : « Ce soir, je vais gifler. » Ou encore : « Si elle fait ci, moi, je fais ça... » Une femme devine ces choses-là. Si tu as mûrement préparé ta gifle, c’est que tu as peur... ou que tu as eu peur. Tu es fichu. Irrémédiablement fichu. Et elle sait d’instinct – oui, d’instinct ! – comment avoir le dessus avec toi. Mais que tu lui balances une claque d’instinct, voilà un bon point de marqué. À condition que ce ne soit pas dans tes habitudes de régler les problèmes à grand renfort de claques. Ce serait plus que monotone : ce serait chiant, ce serait con...

... J’aime ta façon de te serrer contre moi, Rudy. Tu bandes encore ? Cochon !...

... Oui. Comme ça. Fais-moi jouir, Rudy. Fais-moi crier. Oui. Ouih !...

... Quand tu t’endormiras, tout à l’heure, je me branlerai. Pour toi. Ce qui me plaît le plus chez toi, ce que j’ai deviné, c’est que même si je jouis seule, tu jouis avec moi... Plus fort, Rudy ! Ah ! C’est gentil ce que tu as dit tout à l’heure. Je suis contente que tu remercies le ciel de t’avoir mis entre les mains la salope de tes rêves...

... C’est bien, Rudy. C’est ça. Je vais crier. Plus fort. Plus fort !... Je décolle, Rudy ! Je décolle !

III

Je me réveillai brusquement.

Une odeur d’omelette et de café noir flottait dans l’air. À travers de discrets bruits de vaisselle, j’entendais fredonner Sonja.

— Esclave ! criai-je.

Elle se tut. Et, soudain, un bruit violent. Sans doute celui d’un poing abattu sur la table encombrée de vaisselle. Puis des pas rageurs approchèrent.

— Me voici, Maître ! grinça Sonja, la face décomposée.

Elle n’était vêtue que d’une serviette nouée autour de la taille.

— Mais approche ! m’impatientai-je.

— On va manger d’abord, fit-elle en tournant les talons.

Je me laissai aller sur le dos pour bâiller.

— Vous venez, Maître ? cria-t-elle de la salle à manger.

Je ne répondis pas.

— Viens ! dit Sonja, de nouveau plantée sur le seuil du baisoir.

Je me redressai sur un coude.

— Approche.

— Je n’entre dans cette pièce que pour baiser... Ne ris pas, c’est sérieux ! C’est une règle de vie. Un principe... Tu n’en as pas, toi, des principes ?

— Si peu ! fis-je en me levant.

Elle m’accueillit d’un baiser et se blottit contre mon corps nu.

— Ne m’appelle plus jamais esclave, murmura-t-elle, même pas pour rire.

— Tu n’aurais pas dû t’habiller, ma chérie.

— Tu ne vas pas te formaliser pour une serviette autour de la taille !

— La vraie beauté se passe de déguisements, clamai-je en lui ébouriffant affectueusement les cheveux.

Je la suivais peu après dans la salle à manger, où nous dégustâmes en silence une omelette aux herbes.

— Du dessert ? proposa-t-elle, comme je repoussais mon assiette.

— Jamais le matin, merci.

— Il est une heure dix, mon Zizi.

— C’est donc vrai ? Non, pas de dessert. Seulement un peu de café.

Un malaise s’était installé entre nous. « Déjà ! », pensai-je. Nous ne trouvions rien à nous raconter parce que, justement, nous en avions peut-être trop à nous dire.

— Tu n’es pas curieuse, Sonja jolie.

— Je le devrais ?

— La curiosité est une vertu féminine, non ?

— Non. Une projection masculine.

— Charrie pas, hein ?... Veux-tu que je te raconte ma vie ?

— Pour quoi faire ?

J’en restai bouche bée. Je remarquai pourtant qu’elle dissimulait mal une envie de sourire. Elle disait, peu après :

— Il y a bien longtemps que j’ai renoncé à rencontrer un homme parfait.

— Tu me déçois.

— Je te surprends plutôt, Rudy. Tu veux me croire originale, mais je ne suis qu’une femme comme les autres, au fond. Ce que, peut-être, j’ai de plus que certaines femelles, c’est mon furieux besoin de satisfaire sur-le-champ mes moindres désirs. La patience est une vertu féminine, pas la curiosité ! Et, sur ce plan, je suis contre nature. Je jouis au moins quatre fois par jour. Par nécessité. C’est de famille. Exception faite de ma mère qui a le béguin pour le paradis. Ma tante Olga est capable de jouir sans arrêt pendant deux heures ! Tu te ris de moi ?

— Pas du tout. Une idée saugrenue m’est passée par la tête...

— Ah non ! fit-elle vivement. Je ne te la présenterai pas. Henriette, passe encore, mais ma tante Olga, jamais.

— Henriette, dis-tu ?

— Ma sœur, tiens ! Supersalope et hypernymphomane ! Deux pêches dans le vagin et un vibro sur le clitoris, tu vois le genre ?... Et il faut l’entendre gueuler, la vache ! Tu jurerais un troupeau d’éléphantes qui se font violer !

— Tu l’as déjà baisée ?

— On t’a déjà enculé ? lança-t-elle du tac au tac.

Je restai sans voix. Elle reprit :

— Deux femmes avec toi dans un lit, ça va, n’est-ce pas ? Mais tu refuserais sans doute de me baiser conjointement avec un autre homme.

Elle s’insurgea :

— Mais c’est de l’égoïsme, Rudy Calsaen !

J’abattis mon poing sur la table.

— Tu me les casses ! Essaie donc de comprendre un peu ! Oui, tu as raison : je n’accepterais pas de me retrouver avec un autre homme dans un lit. Deux femmes, trois même, sinon plus, ça irait. Très bien, je crois.

Elle ricana.

— Et, selon toi, c’est correct, évidemment !

— Correct ou pas, je m’en fous. C’est ainsi.

Elle pouffa.

— Bon, bon, bon... Enfin un homme qui a le courage de dire : « C’est ainsi. »

Sonja secoua la tête et pouffa de nouveau en me regardant.

— Oh, rassure-toi : il y a si peu d’hommes qui savent baiser que je n’ai aucune envie de multiplier par deux mes emmerdements.

— Je ne comprends pas...

— Tu comprends très bien, au contraire. Veux-tu que je fasse venir Henriette ?... Germaine, aussi, pendant que nous y sommes ?...

— Germaine ?

— Une amie. C’est elle qui m’a fait minette pour la première fois.

Une cascade de rires lui rejeta la tête en arrière.

— Sais-tu comment on la surnommait au cégep ?... Électrolux !

— Comme les aspirateurs ? demandai-je en riant.

Sonja acquiesça d’un mouvement du menton.

— Il faut dire aussi que c’est un gars qui lui avait donné ce surnom. Nous autres, les filles, nous disions plutôt la Balayeuse ou la Grande Vadrouille. C’est plus imagé.

Je souris, me tassai sur mon siège. Mon pied droit partit en direction de la motte touffue de Sonja. Elle écarta les cuisses et avança le bassin.

— Doux ! souffla-t-elle en fermant les yeux.

Mon gros orteil fouilla les poils, s’insinua entre les lèvres.

— Tu me fais mal !

L’orteil s’enfonça légèrement dans la bouche humide et frémissante, alors que, des quatre autres orteils, j’entrepris un massage léger des lèvres et du clitoris.

Sonja serra les dents et inspira profondément en renversant la tête. Je bandais raide. Son bassin se mit à onduler, doucement, puis de plus en plus vite. Elle poussa un cri soudain qui me surprit.

— Arrête ! dit-elle.

Déjà Sonja avait repoussé sa chaise et se ruait sur moi. Elle s’assit de face sur mes cuisses, son dos contre le bord de la table. Les mains agrippées à mon cou, elle s’empala sur ma pine dégoulinante de bave et agitée de soubresauts.

— Ça cogne ! dit-elle. Ça cogne dans ma tête ! Plus fort, Rudy ! Plus fort !

Je lui empoignai les seins et lui mordis une joue. Elle trembla. Je lui tirai brutalement les cheveux en arrière. Je perçus comme un hoquet et plaquai mes lèvres sèches sur deux lèvres voraces et mobiles.

Je jouis profondément en elle, mais trop vite.

IV

Moi ?

On peut dire que j’ai appris à faire l’amour tout seul. Déjà, à douze ans, à l’âge où la plupart des garçons rêvent de Zorro ou de Captain America, j’épuisais les longues heures de la nuit à me tordre dans mon lit. Toutes les femmes du voisinage y passaient. Je crois bien que, le lendemain, je leur trouvais les traits tirés et le regard, s’il se posait sur moi, langoureux ou débordant de gratitude. Je les aimais toutes, toutes, toutes...

Il y avait aussi la bonne. Une grande bringue de la campagne dont chaque fesse valait les deux miennes réunies. Elle, je l’ai vraiment baisée, mais alors là, vraiment !... Pas seulement en imagination !... La première fois qu’elle s’est mise nue devant moi, je suis tombé à genoux. Comme à l’église. Je me suis retenu pour ne pas faire le signe de croix. Des poils longs, noirs, juste assez frisés pour former une belle motte toujours mouillée de foutre chaud. Fallait voir ça, ma pute chérie ! Un clitoris aussi gros qu’une pistache. Et tout rouge, luisant, presque brûlant, ô mon Dieu !... Je me rappelle que j’y ai plaqué ma bouche en pleurant. De vraies larmes, comme je n’en ai plus versé depuis. C’était si bon, cette babine tiède et salée, et qui sentait le sous-bois, l’été, quand les fruits mûrs tombent des arbres pour mêler leur bouquet au parfum de l’herbe coupée.

Elle s’appelait Simone. Une sainte salope, en vérité !

Je m’enfouissais complètement le visage dans la broussaille noire, et je tétais, je mordais, je broutais... Je gazouillais, je fredonnais. Je bavais aussi, et je rebuvais tout cela pour me consoler de ne pas la manger crue. J’enrageais aussi, vois-tu, j’enrageais de n’être que moi... et non pas tout un pénis, un pénis énorme et doué de pensée... pour entrer tout entier en elle et gambader là-dedans. J’imaginais son ventre rose et palpitant, traversé de longs fleuves colorés, avec des sentiers, des rues, des avenues peut-être, et des fleurs qui riaient... et des volcans... et des voix qui criaient, toutes les voix de cette chair où je m’enfonçais (comme d’autres s’enfoncent dans la folie) en hurlant, et qui se confondaient en un gigantesque barrissement dont tremblait toute la terre... Ah, Simone ! Quand je m’en souviens... Il y avait, à la maison, un vieil oncle grincheux qui avait souvent essayé de se la taper. Eh bien, ce bonhomme nous a surpris une fois ! Il est resté sans voix, le tonton, et puis il est tombé sur le derrière. Le bruit nous a fait sursauter et alors... tiens-toi bien : il nous a fait un petit geste de la main pour nous encourager à continuer... On a continué, c’est vrai. Mais le cœur n’y était plus. On a continué parce qu’au fond, on a senti que ça lui faisait plaisir. Simone était en sueur et j’avais du foutre plein la face. Je voyais trouble. Ma pine était raide, elle faisait mal. Je l’ai fourrée, Simone, je l’ai fourrée à en crever. Je n’étais pas encore formé, à douze ans, tu comprends ? J’aurais pu crever de fatigue, crever là, sur ce cul en émoi. Et je pense que ç’aurait été la plus belle mort. Mourir en baisant, c’est mériter ipso facto son ciel. Baiser, c’est recréer humblement le monde et renouer avec la prime innocence. Baiser, finalement, c’est mourir et renaître sanctifié !

D’un côté, un couple qui jouit et, de l’autre, cent mille personnes qui prient. Je te jure que celui-là seul sera sauvé. Sa ferveur est la plus forte. Et la plus sincère aussi. Elle seule est pure parce qu’elle seule est hommage à la magnificence de la création. Le plus beau temple, c’est le cul. (Ce n’est pas l’homme qui l’a bâti.) Là est la rédemption du genre humain. Le bonheur de baiser ou d’avoir baisé, rien ne peut en ternir le souvenir. Ma voiture peut tomber en panne ou disparaître dans un trou. Ma maison peut flamber, la police peut me coffrer, mais rien ne m’enlèvera, et peut-être même pas la folie, rien ne m’enlèvera le souvenir d’une bonne fourrée ! Ces choses-là, ce n’est pas le cerveau qui les conserve : elles sont gravées dans ta chair. Peut-être qu’elles te survivront. Qui sait si Dieu Lui-même n’est pas finalement l’Idée suprême de la Baise !

Je fermai les yeux, las d’avoir trop parlé. Sonja attendit un peu, puis, comme je gardais le silence :

— Je pourrais t’aimer, dit-elle.

Elle promena un doigt distrait sur ma poitrine, effleura mon bas-ventre et me saisit la queue.

— C’est beau, ce que tu as dit de la ferveur. Sans doute l’ai-je toujours pensé sans même m’en rendre compte.

— Le monde n’est jamais aussi beau qu’après que nous avons basculé dans l’éternité d’une étreinte. Montherlant le savait, qui disait : « Enfonçons-nous bien dans la tête qu’éternité est l’anagramme d’étreinte. »

— Ceux qui baisent mal sont laids. Ils puent la laideur et aussi l’égoïsme, et aussi la crasse et la bêtise.

Le silence s’installa entre nous, durable, délicieux. Je rouvris les yeux et c’est alors que je remarquai, pour la première fois, la phrase écrite en rouge au plafond du baisoir :

Ils vont la queue brandie affronter l’éphémère.

— C’est beau, dis-je.

— Quoi ?... Ah, ça ?... C’est mon poème d’un soir de cafard. Je venais de baiser trois fois de suite avec un gars qui n’avait pas débandé. Et pourtant, je restais déçue. Non pas insatisfaite : déçue. Il s’était trop fié à sa queue. Si j’avais été plus jeune, j’aurais été très impressionnée et j’aurais bien joui de la tête. Mais, que veux-tu ? je suis une salope, pas une nymphomane ! Et il fallait le voir après, cet écœurant ! C’est ça, un super mâle ! Un super vide, un super rien. Fallait le voir jeter de petits coups d’œil à sa pine pour s’assurer qu’elle tenait fièrement son rôle. Il en était amoureux, parole ! Et il roulait les épaules en marchant tout nu dans la maison. Et moi...

Elle enfouit sa tête sous les couvertures.

— Et toi ? fis-je pour l’encourager.

Elle se redressa vivement, les yeux embués de larmes. Ce fut pourtant d’une voix ferme qu’elle confessa :

— Je ne pouvais pas m’empêcher d’être gentille avec lui, docile même. Pour ne pas lui faire de peine.

Elle fronça les sourcils.

— Et il fallait l’entendre... Avec quelle facilité il levait les filles ! Elles lui couraient après... Et comment, qu’elles lui couraient après, un amant pareil ! Il n’avait que l’embarras du choix...

— Il n’a pas dit ça...

— Je te le jure, Rudy ! Je te le jure ! Je lui ai demandé gentiment s’il connaissait la différence entre un ivrogne et un dégustateur. Il n’a pas saisi, tu penses bien... Et alors, je me suis mise à gueuler qu’il était un minable, un bon à rien, un impuissant... Il a débandé aussi sec.

Sonja riait aux larmes.

— Ensuite ?

— Je lui ai fait remarquer que sa bande l’avait lâché et je l’ai foutu à la porte.

Penchée sur mon visage, elle guettait mes réactions.

Puis elle déplaça lentement sa tête sur mon bas-ventre, laissant deux ou trois petits baisers par-ci par-là. Sa langue virevolta à la base de mon pénis, qui se raidit encore. Sonja promena sa main à l’intérieur de mes cuisses, tandis que l’autre, bien refermée sur mon membre congestionné, entreprenait un lent va-et-vient.

Quelques autres baisers sur le pubis, et sa bouche m’engouffra le gland. Je gémis.

Maintenant, sa langue roulait doucement comme une vague interminable. Sa tête s’élevait et s’abaissait de concert avec l’onctueux mouvement qu’imprimait à mon bassin une caresse aussi délicieuse.

Mes pensées s’embrouillèrent. L’obscurité gagna peu à peu mon cerveau. Je me rappelle avoir rassemblé mes dernières forces pour crier « Sonja » avant de sombrer dans le néant.

*
*     *

— Pourquoi un « j » au lieu d’un « i » ?

— C’est plus beau à voir, non ?

— Peut-être. Mais il ne viendrait à l’idée de personne de prononcer « Sonia » en lisant S-O-N-J-A...

— Tu crois ? En allemand, pourtant...

— Et en roumain, aussi, je sais. T’es une drôle de bonne femme, Sonja !

— Tu trouves ? fit-elle en se pourléchant déjà.

— Je prendrais un peu de café, déclarai-je.

Elle se leva, docile, et fila en direction de la cuisine, non sans miner vers moi un baiser chuintant.

Je souris au balancement suggestif de sa croupe dodue. Puis je m’étirai les membres en bâillant.

Ma nudité bien calée dans un amoncellement de coussins, je fis du regard le tour du petit salon. Sur un des murs, une grande photo encadrée représentait Sonja de profil. Exactement l’image qui m’avait été d’abord offerte, la veille au soir, dans une discothèque fumeuse où j’avais échoué par désœuvrement. Ou par lâcheté. Pour noyer, dans les vapeurs de l’alcool, la tentation de finir ce samedi soir comme tous mes autres samedis soirs. En tête à tête avec une Stéphanie qui ne me disait plus rien depuis un bout de temps.

Jamais je ne saurais quitter une femme, même abhorrée, sans en éprouver quelque chagrin. À tout le moins, une sorte de malaise, une sensation de vide. À combler. Doublée d’une certaine paresse à repartir en chasse, pour complaisantes (ou complices) que fussent les proies. Je ne craignais pas d’avoir déjà atteint l’âge triste où vous effleure le doute de pouvoir plaire encore. Mais j’étais un peu las de toutes ces coucheries semblablement monotones. Force m’était d’admettre que mon désir, je le fabriquais à chaque occasion. Par une espèce d’hygiène, sans doute. Il avait fallu cette rencontre « fortuite » avec Sonja et, entre nous, ce que je me plairais à appeler coup de foudre, pour que se réveillât, dans un corps tôt blasé, l’instinct de la concupiscence.

Oui, soudain, je me regardais de haut et de très loin.

Les deux derniers mois avaient été un enfer. J’avais brûlé de tant de doutes auprès de Stéphanie, qu’en ce dimanche délicieusement oisif – au sens mercantile du mot –, affalé sur les coussins de Sonja, je goûtais comme une grâce ces retrouvailles avec moi-même.

J’avais douté de ma capacité d’aimer, mon corps de nouveau s’enfiévrait. J’avais douté de mon amour pour Stéphanie, comme elle-même avait, en toute logique, confrontée à ma semi-indifférence, fini par douter de mon amour pour elle et de ses propres charmes.

J’avais décidé de rompre. Néanmoins, j’atermoyais. Remettant chaque jour au lendemain le moment où il me faudrait lui avouer : « Je ne t’aime plus. Voilà. »

À cette seule pensée, je défaillais. Ma lâcheté elle-même m’écœurait. Il m’eût été facile de me dire, par exemple, que j’avais pitié de Stéphanie et qu’il me fallait tenter, tant bien que mal, de l’amener progressivement au dégoût de moi.

Mais là !

Deux jours sans nouvelles de son Rudy ! N’étais-je pas plus cruel, maintenant, que je n’avais craint de l’être l’avant-veille encore ?

Sonja déboucha de la cuisine, une tasse fumante à la main.

— Tu as l’air tout chose, fit-elle en s’immobilisant à quelques pas de moi.

— Je pensais...

— À une femme, hein ?... C’est bien ça ?

Le ton n’avait rien d’agressif. À peine y décelait-on un relent d’ironie. Je détournai les yeux, pourtant, un peu gêné pour elle. Sonja s’accroupit près de moi, déposa la tasse à même le plancher. Puis elle se pencha sur mon visage et murmura :

— Si tu me parlais d’elle, peut-être parviendrions-nous à l’oublier plus vite...

— Je ne l’aime plus, confessai-je, piteux.

— Je le sais, Rudy. Autrement, tu aurais déjà cherché un prétexte pour lui téléphoner.

— J’y ai pensé.

— Tu ne l’as pas fait.

Elle triomphait, la garce !

— Ça n’aurait pas été très délicat de l’appeler d’ici...

— Que veux-tu que ça me fiche ?

Elle s’assit à ma gauche, le dos au mur, les bras croisés autour de ses jambes repliées et le menton sur les genoux.

— Tu devrais l’appeler quand même. La vérité dérange, c’est vrai, mais je te jure que la pire vérité fait moins mal que l’incertitude ou l’angoisse.

— Où vas-tu chercher que Stéphanie est angoissée ?

— Ah ! elle s’appelle Stéphanie !

Elle pouffa avant de déclarer, doctorale :

— Tu as la faiblesse de tous les tombeurs, Rudy : tu ne sais pas rompre. Tu peux à la rigueur abandonner, « plaquer », comme on dit. Ce qui n’est d’ailleurs pas très élégant.

— Mais où vas-tu chercher ça ? merde ! m’énervai-je.

De nouveau, elle me fixa de ses grands yeux mélancoliques où s’était égaré le bleu des mers du Sud.

— Où je vais chercher quoi, Rudy ?

— Tout ça, fis-je avec un geste vague.

Elle détourna la tête.

— Ton café refroidit.

— Qu’il refroidisse, ce maudit café !

Un temps, puis :

— C’est tout de même incroyable ! explosa Sonja.

Je fis celui qui n’avait pas entendu.

— Vous vous donnez un mal de chien pour conquérir une femme ! Vous faites le paon, vous faites le pitre, vous vous fendez en quatre et vous n’avez de cesse que la malheureuse aille échouer dans votre lit ! Mais sitôt que vous en êtes repus, merde ! Salut, la visite !

— Ce n’est pas cela du tout !

— C’est cela même, reprit Sonja, grave. Tout ce mal, toutes ces attentions pour conquérir, et si peu de délicatesse au moment de l’adieu ! Ce serait désespérant, si cette pourriture de société méritait que l’on désespère pour elle...

Il se fit un silence au cours duquel je digérai péniblement l’amertume de ces propos. Comme si je ne m’étais pas déjà engueulé pour les mêmes raisons ! Une secrète rancœur, sans doute, animait Sonja.

Elle dit encore, si bas que j’avais peine à l’entendre :

— C’est pourtant la même femme qui, hier encore, méritait les fleurs et aujourd’hui récolte la motte de tourbe et de merde !

Elle renversa la tête. Les yeux grands ouverts, elle articula distinctement, comme si chacune de ses paroles devait s’imposer à moi :

— Tu vas l’appeler, Rudy... Ce n’est sûrement pas sa faute si tu ne l’aimes plus !

Le temps pour moi de lui demander ce qu’elle en savait, elle s’était levée et s’éloignait.

— Où vas-tu ?

Elle me fit face lentement et je vis deux larmes rouler sur ses joues.

— Prendre un bain, dit-elle d’une voix tranquille. Un bon bain très long et très chaud Le téléphone est sur le comptoir de la cuisine. Rejoins-moi après, si tu veux.

Elle sourit à travers ses larmes et me dédia un petit geste de la main.

— Ciao, bambino !

Je l’aurais giflée.

V

Je raccrochai avec regret.

Stéphanie n’avait posé aucune question. Elle n’avait pas non plus éclaté en sanglots, comme je l’avais redouté. C’est à peine si, de loin en loin, j’avais cru percevoir quelques reniflements. Elle m’avait laissé parler, longtemps. Ou plutôt m’empêtrer dans mes explications. À un certain moment, elle avait tenté de rire d’une pauvre voix cassée :

— Mais je m’y attendais, Rudy !

— Tu ne t’y attendais absolument pas, Stéphanie. Tu le redoutais, ce n’est pas la même chose... Je n’en pouvais plus, tu comprends ? Je n’en pouvais plus de te jouer la comédie. J’aurais fini par te détester. Et par me mépriser, ce qui est bien plus grave. Tandis que là...

Que Sonja avait raison, mon Dieu ! Il y avait un art de la rupture, dont les règles m’échappaient. Il existait aussi, sans doute, une façon de dire adieu sans faire une victime. Tout le mal dont je me sentais responsable à l’endroit de Stéphanie, je tâchais maintenant de le réparer à force de précautionneuses circonlocutions.

— C’est ma faute, Stéphanie : je croyais t’aimer. Oui, je suis coupable. Je m’en veux à un point que tu ne peux pas imaginer...

Elle continuait d’écouter ça ! Reniflant le plus discrètement possible. Mais pourquoi ne gueulait-elle pas ? nom d’un chien ! Pourquoi ne pas raccrocher ?

Ce corps, que j’avais cru aimer, je l’imaginais tassé sur lui-même, tremblant de fièvre, transi de rage froide. J’évoquais sa blondeur de blé mûr, son petit nez pointu, son front buté, ses lèvres de sybarite. Je revoyais un gros grain de beauté piqué sous l’aréole du sein droit. Un ventre petit et musclé où nous disions, par jeu, que se préparait sournoisement « un petit Rudy » décidé à nous surprendre. Nous feignions d’oublier que toutes les précautions avaient été prises, de ce côté-là...

Corps adorable, que je n’adorais plus !

Tout ouïe, Stéphanie, la mal-aimée ! Elle se mordait les poings ou se rongeait les ongles. Peut-être. Elle maudissait mon nom sans cesser de m’aimer.

Je parlais du passé. J’évoquais des moments de « vrai bonheur ». Et c’est au nom de ce bonheur que je lui demandais, que je la suppliais de « bien prendre la chose ». De comprendre.

De comprendre que c’était dégoûtant, oui ! De comprendre qu’elle avait fait son temps, que j’étais las, enfin, de ce qui avait été nous, de ses sourires, de ses plaisanteries, de sa voix. De son parfum même, qui m’avait séduit un an plus tôt. De son amour pour moi – cette croix ! De sa beauté, de sa bonté, de sa douceur. De sa petite cicatrice au menton. De son petit doigt levé, quand elle attrape un verre de vin ou une tasse de café... Las de Stéphanie, quoi !

— Je t’en prie, Stéphanie, ne m’en veux pas. Adieu !

Oui, j’avais eu le culot de lui balancer ça !

Et j’avais raccroché.

Avec quelque regret.

Je suis resté planté là, inutile, indécis, révolté contre tout et n’importe quoi. Las de cette comédie qui m’avait coûté tant d’efforts, mais vide, conscient du vide qu’il me faudrait faire semblant de combler... Mais qu’est-ce qui me clouait là, devant ce téléphone ? Eût-elle su où j’étais, Stéphanie n’aurait pas rappelé pour me crier son désespoir.

Cette pensée me troubla. Mon cœur manqua un battement. Je sus à cette minute que tous les plaisirs promis à mon corps, et toutes les débauches et le cul de Sonja, ne me guériraient pas sitôt de Stéphanie.

Je m’ébrouai.

Ma nudité me surprit. Même, elle me parut indécente à côté de ce téléphone.

C’était donc fait.

Le vin tiré, il faut le boire, dit le proverbe. Mais en guise de vin, c’est le foutre de Sonja que j’allais tirer. Pour m’en soûler à en crever. Pour noyer à jamais cette espèce de chagrin stupide qui me glaçait les membres et me troublait la vue. Parce qu’il n’y avait pas de raison à mon chagrin. Car je ne l’aimais plus, Stéphanie ! Parce que...

Non, je ne l’aime plus !

Je me pris la tête dans les mains. Je me promis de ne pas pleurer. Je frissonnais de la tête aux pieds. Je me rappelle avoir pleuré quand même.

Quand je rejoignis Sonja dans la salle de bains, je la trouvai mollement allongée dans un bain de mousse. Sa tête reposait sur le bord de la baignoire. Je m’assis en face d’elle sans prononcer une parole.

L’eau était presque bouillante. Sonja sourit, et je lui en voulus d’être si belle quand, tout au fond de moi, je ne découvrais que laideur et tristesse.

— Je t’aiderai, dit-elle en me balançant une poignée de mousse en plein visage.

Un pied s’insinua jusqu’à mon sexe, qui frémit et commença de se raidir. J’en voulus à Sonja de m’exciter en un moment pareil. Ou plutôt de pouvoir m’exciter d’un regard, d’un geste, d’une simple caresse. Je lui en voulus aussi, sans doute, du plaisir que j’eus à la pénétrer tendrement dans cette eau savonneuse et si chaude, dont nous allions bien vite éclabousser le carrelage.

Longtemps après – une heure ou deux ? – je demandai :

— Sais-tu ce que j’attends de toi, Sonja jolie ?

Elle eut une moue de réflexion, puis fit non de la tête.

— J’attends de toi toutes les folies, les pires dévergondages, des extravagances qui foutraient des complexes aux baiseurs les plus extravagants de la terre...

Elle rit.

— Si tu te voyais la face quand tu dis ces choses-là !

Mais, soudain grave :

— Non ! dit Sonja.

Maintenant assise en face de moi, elle jouait à refermer la main sur de gros cocons de mousse, qui s’effilochaient entre ses doigts.

— Non, redit-elle. Ne faisons aucun projet. Baisons, puisque là est le salut.

— Nous inviterons Henriette, dis-je, car l’histoire des deux pêches ne m’était pas sortie de l’esprit.

Elle fronça les sourcils et vrilla son regard dans le mien.

— Tu travailles demain ?

Ce fut comme si j’avais reçu un plein verre d’eau froide sur la figure. Ben oui, je travaillais le lendemain ! Oui, je travaillais du lundi au vendredi, comme tous les cons qui se respectent ! Et puis quoi encore ? Les congés, c’était pas fait pour les chiens, que je sache !

— Moi aussi, fit Sonja, je peux tomber malade. Mais ça risque d’être un peu plus difficile pour Henriette...

— Mais pas impossible, espérai-je.

— Qui sait ?

— Pense à tout cela en allant me préparer un bon petit repas à ta façon. J’ai l’estomac dans les couilles... Après la bouffe, on ira au cinéma, veux-tu ?

— Tu me baiseras après, dis ? fit-elle d’une voix de fillette quémandant un bonbon.

— Pas question !

— Je t’en prie ! Je t’en prie ! Je t’en prie !

— J’ai dit non ! Je suis crevé !

Son pied partit en reconnaissance entre mes cuisses.

— Tu triches, Rudy ! s’écria-t-elle en me secouant un poing empanaché de mousse sous le nez.

— Je ne bande même pas !

— Disons que tu triches... à moitié.

Je bâillai.

— Bon, je vois que Monsieur est brûlé. Monsieur n’est plus bon à rien... Alors, on se lave. Ensuite, je te fais une de ces omelettes... Tu verras le résultat dans pas longtemps !

— Le résultat ?

— De quoi baiser tout un troupeau de vaches sans débander une seule fois !

Elle eut un petit rire sadique pour demander :

— Le pili-pili, tu connais ?... Et la harissa, hein ?

Elle se mit vivement sur les genoux, se pencha en avant, me prit le visage entre les mains et m’embrassa sur le front.

— On va se mettre le feu au cul, hein ?

Elle simula un violent frisson. Puis elle me mordit l’oreille droite et jaillit de la baignoire en riant.

*
*     *

— Mais ça n’a pas de sens, Sonja ! Tu circules sans culotte, par le froid qu’il fait, mais tu t’obstines à porter un soutien-gorge !

— On est pudique où l’on veut !

Un sourire mystérieux aux lèvres, elle allait et venait de la salle de bains à la « chambre », pièce quelconque où se trouvaient entassés un panier à linge, une commode et un vieux lit à deux places ne servant qu’à dormir.

— Tu te mets du rouge autour du con !

— Cela s’appelle rouge à lèvres, non ? Vite, mon Zizi, nous allons être en retard pour le film !

Ses mains s’activaient déjà sous sa jupe, qu’elle n’avait pas complètement relevée.

— Qu’est-ce que tu fais ? demandai-je.

— Viens voir toi-même, dit-elle en se croisant les bras sur la poitrine.

Je relevai l’ample jupe noire et je restai sans voix. Ce que j’avais pris pour une large ceinture était, en fait, une gaine inexpugnable.

— Ma ceinture de chasteté, rit Sonja. Elle te plaît ?

— Mais... ça n’a pas de sens !... Tu... tu me fais bander !

— Oui, hein ?

Elle se passa une langue voluptueuse sur les lèvres avant de déclarer :

— Dépêchons-nous, le film commence dans vingt minutes.

Je lui barrai le chemin.

— On baise

— Pas question, mon Zizi, une autre fois...

— Non ! Tout de suite ! J’ai envie de toi !

— Non !

J’avais envie de l’étrangler, mais je me contentai de lui dévorer la bouche. Elle me repoussa tranquillement et sortit de la pièce, moi derrière elle, piteux. Et bandé comme un cheval. À quelques centimètres près.

VI

Aime-moi, Rudy !

Elle n’avait pas voulu dire : « Baise-moi ! » car, en dépit de mon désir d’elle, Sonja avait gardé sa gaine pour dormir.

Elle avait dormi dans la « chambre », et moi dans le baisoir, une main serrée sur ma bite gonflée de dépit.

Elle était venue me réveiller aux alentours de neuf heures du matin.

— C’est lundi, mon Zizi, et nous n’allons pas travailler !

Puis elle avait chuchoté à mon oreille :

— Je me suis branlée comme une folle, ce matin !

La rage aux couilles, je l’avais plaquée sur le dos et pénétrée sauvagement.

Ensuite, elle m’avait préparé un petit déjeuner sans fioritures : œufs sur le plat, rôties et café. J’avais mangé sans appétit, tandis qu’elle appelait son « patron » pour se déclarer malade, puis Henriette pour la convaincre de faire l’école buissonnière.

— Henriette sera là dans une heure ou deux. Je vais mettre du champagne au frais...

Un peu plus tard, elle avait débarrassé la table et m’avait laissé un baiser sur le front en disant :

— Je vais à la buanderie du coin. Ce ne sera pas très long...

Dérision ! Moi qui n’avais jamais manqué une journée de travail pour Stéphanie, je me fais porter malade sans vergogne pour les beaux yeux d’une jeune femme rencontrée l’avant-veille seulement ! Les beaux yeux ou le beau cul de Sonja. Du pareil au même.

Mon regard accroche le téléphone posé sur le comptoir de formica. Le temps d’un cillement, j’ai envie d’appeler Stéphanie. Sotte Stéphanie ! Pour me « récupérer », il lui suffirait sans doute de m’apprendre qu’elle s’est branlée pendant toute la fin de semaine en pensant à moi... Elle ne le dirait pas. Sotte Stéphanie ! Sottes femmes, si vous ne savez pas nous tenir par ce qui nous obsède ! Sottes femmes, quand vous vous refusez de la même façon que vous vous donnez : mal à propos ! Vous offrez votre cul avant que j’aie pu bâtir dessus mes fantasmes, et vous le refusez quand je suis disposé à perdre la raison pour y trouver la foi !

— Tu ne t’es pas trop ennuyé, tout seul ?

Je hausse les épaules et je souris à Sonja. Belle Sonja, belle, malgré ce pantalon bleu roi trop grand pour elle ! Malgré ces souliers de toile bleus qui lui font des pieds quelconques.

Elle lance sur la table un paquet de mes cigarettes préférées.

— Tu n’as pas froid de rester comme ça tout nu ?

Je ne réponds pas et m’habille en silence.

VII

— Tu as l’air nerveux...

— Mais non.

— Henriette ne te mangera pas, tu sais...

Elle rit et se blottit contre moi.

— Tu en es sûre ?

Elle rit encore.

— Tu ne m’as pas beaucoup parlé d’elle, fis-je au bout d’un moment.

— Il n’y a rien à dire, sinon qu’elle est belle, très belle.

Elle se recula légèrement, les yeux pétillants de malice.

— À nous deux, on va te faire des trucs incroyables...

Sans cesser de me fixer, elle promena entre ses cuisses une main lente, puis, de sa main restée libre, se pétrit amoureusement le sein gauche.

— J’ai hâte, souffla-t-elle en fermant les yeux.

— Tu l’as donc déjà baisée ? demandai-je.

Elle ne répondit pas.

Elle se passa la langue sur les lèvres, et je l’allongeai tendrement sur les coussins. Couché sur elle, je lui embrassai le cou juste en dessous des oreilles.

Le timbre d’entrée nous fit sursauter.

Je me mis debout. Sonja s’en alla ouvrir.

Et Henriette apparut, un grand attaché-case noir à la main. Je l’avais imaginée brune, comme sa sœur : elle était blonde et, naturellement, plus jeune que Sonja.

— C’est lui, Rudy ! fit Sonja.

Henriette s’avança vers moi sans sourire.

Elle portait des jeans fuselés, d’un bleu délavé, et qui épousaient ses moindres reliefs. La motte, surtout, attira mon attention. Généreuse, bombée, légèrement creusée pour évoquer la fente vorace de la jeune femme.

Je me rappelai les deux pêches dont avait parlé Sonja. Un désir brut emplit mon slip. Mon regard monta lentement jusqu’au buste, qu’Henriette avait plutôt petit sous son pull-over de grosse laine ocre. Le col roulé lui arrivait au menton. Un menton où se devinait l’amorce d’une fossette. N’étaient son front un peu trop large et ses pommettes accusées, roses du froid du dehors, l’ovale de son visage eût été parfait. Un nez plus long que celui de Sonja, et des lèvres ! des lèvres lourdes, pulpeuses, naturellement foncées – et qui maintenant s’étiraient en un sourire satisfait.

« Une suceuse ! » pensai-je en déglutissant avec peine.

Puis mon regard accrocha son regard. Ce fut alors comme si je recevais en plein visage une bouffée de confettis, ou bien plongeais la tête dans l’effervescence joyeuse d’une flûte de champagne. Verts. C’étaient des yeux verts finement saupoudrés du même or que sa chevelure.

« J’imagine les anges blonds de cette blondeur-là. »

Des cheveux de blé mûr, comme la chère Stéphanie.

Mais Stéphanie avait les cheveux aux épaules, tandis qu’Henriette les avait jusqu’au bas du dos.

Elle avait juché sur le sommet de son crâne un ridicule petit béret tricoté de la même laine que son pull.

— Vas-tu répondre, à la fin ? fit Sonja en tapant du pied.

Je la regardai sans comprendre, me rappelant vaguement l’avoir entendu dire quelque chose pendant que je détaillais sa jeune sœur.

— Quoi ?

— Je te demandais si Henriette correspondait à l’image que tu t’en faisais...

Elles rirent toutes les deux en me regardant, puis :

— Embrasse-la, si tu l’aimes, dit Sonja en s’emparant du porte-documents que lui tendait Henriette.

Cette dernière s’avança jusqu’à me frôler et me fixa tranquillement, comme quelqu’un qui n’est pas pressé.

J’écrasai ma bouche sur ses lèvres encore froides. Sa langue s’enroula autour de la mienne, se fraya un chemin jusqu’à mon palais, titilla, s’étira, se tordit, se replia sur elle-même, puis s’accorda au rythme allègre de ma langue.

Le corps de la jeune femme se plaqua davantage contre le mien, un genou entre mes cuisses. J’empoignai ses fesses à pleines mains. Elle se cambra et bougea le bassin pour ajuster sa motte à mon paquet. Elle me mordit la lèvre inférieure, et je glissai un doigt de ma main gauche entre ses fesses. Un spasme la secoua. Nos bouches se dessoudèrent, Henriette se défit de mon étreinte. Son regard sourit à mon regard. Elle me fit un petit baiser sur le bout du nez et se tourna légèrement vers Sonja qui n’avait pas bougé.

— Je crois que t’es tombée sur un bon morceau, souffla-t-elle.

— Regarde un peu ce qu’elle trimbale, la dégueulasse ! dit Sonja en me tendant le porte-documents noir.

Comme je ne bougeais pas, elle mit un genou en terre et ouvrit l’attaché-case.

Je n’en revenais pas.

Il y avait là deux gros vibromasseurs, deux vibrateurs phalloïdes, trois godemichés, une paire de boules chinoises, des préservatifs et un pot de vaseline.

— Ça te fout pas des complexes, au moins ? s’inquiéta Henriette.

Je ris.

— Tes instruments, c’est des auxiliaires, ma jolie, pas des rivaux !

Elle s’épanouit.

— Mais il est chou, ce gars-là ! s’écria-t-elle en prenant Sonja à témoin.

Mais Sonja ne la voyait pas. Accroupie auprès de la petite mallette, elle examinait avec attention son contenu.

Elle partit en direction du baisoir, nous laissant seuls au salon.

Henriette m’effleura la bouche d’une langue humide et chaude. Je lui mordillai la lèvre inférieure et glissai deux mains impatientes sous son pull.

Son ventre moite frémit à mon contact et sa respiration s’accéléra. Mes mains montèrent à l’assaut des seins, petits, si doux. Les mamelons grossirent rapidement. Je les écrasai entre le pouce et l’index, et Henriette se cambra.

Maintenant, son bassin ondulait lentement contre le mien. Je lui embrassai le cou, puis, m’écartant légèrement, j’entrepris de lui ôter son pull. Le vêtement voltigea à travers le salon et je plaquai ma bouche avide sur son mamelon droit, le plus gros, tandis que d’une main je continuai d’exciter le gauche et, de l’autre, déboutonnai et fis tomber son pantalon.

Un faible ronronnement nous parvint, vraisemblablement du baisoir.

— Elle ne nous a pas attendus, la salope ! souffla Henriette dans mon oreille, tout en me griffant légèrement le dos et le cou.

Je lui fleuris le buste de baisers, descendis au ventre pour lui flatter le nombril de ma langue. Puis je m’agenouillai, le nez dans la toison pâle de son pubis. Ma main droite lui empoigna une fesse. La gauche, pour sa part, se faufila entre les cuisses, dont elle força l’écartement. Ma langue s’étira, frôla les lèvres, le bouton. Elle s’insinua dans le trou, caressa le pourtour, glissa dans les plis et replis, brouta. Un doigt de ma main droite commença d’agacer le trou du cul. Henriette fléchit les genoux pour offrir toute sa vulve à ma bouche. Je mordis, elle cria. Et, du baisoir, un autre cri lui répondit. Je réunis l’index, le majeur et l’annulaire de la main droite et les enfonçai sans ménagements dans son vagin. Elle se raidit. Ma langue voltigea dans ses poils, effleura le clitoris. Elle fléchit davantage les genoux, comme pour s’empaler sur la main qui s’enfonçait tant et plus en elle, forçant les contractions de son vagin inondé de foutre odeur d’huître et de cannelle, qui me descendait le long du bras.

Mon petit doigt qui lui préparait le trou du cul s’y enfonça, lui soutirant une bordée de soupirs.

Au loin, Sonja hurlait à s’en décrocher la mâchoire. Et cela nous excitait prodigieusement, Henriette et moi.

— Déchire-moi ! cria ma partenaire en m’agrippant par les cheveux.

Mes doigts montaient et descendaient, tournaient dans tous les sens. Ils se touchaient aussi, de part et d’autre de la fine membrane séparant ses deux trous. Ils s’appuyaient les uns sur les autres, bougeaient tantôt à l’unisson et tantôt à contretemps.

Henriette poussa un cri rauque. Tout son corps se mit à trembler, à trembler. Ma langue s’activa sur son énorme bouton. Son pubis tressauta contre mon visage. Elle cria encore et rua en avant. L’instant d’après, je me retrouvais à demi allongé sur le dos, Henriette me chevauchant, toute sa plotte sur mon visage barbouillé de foutre, toute sa plotte allant et venant de mon front à ma bouche.

Son pantalon, replié en accordéon à ses pieds, serrait comme un garrot sur ma poitrine. J’étouffais. Je mordis. Elle cria encore. Quelques poils s’accrochèrent à mes dents. Je tirai la tête en arrière. Henriette se plaqua davantage sur ma figure. Je fus bientôt complètement allongé sur le dos, Henriette assise sur ma bouche, une Henriette déchaînée qui criait, rauquait, suffoquait, s’étranglait dans un râlement et tremblait de tous ses membres.

J’éjaculai dans mon slip en tressautant du bas-ventre, alors que les deux femmes, l’une proche et l’autre loin, entamaient un dernier duo qui résonna dans tout l’immeuble.

Puis ce fut le silence. Le corps d’Henriette était encore troublé de spasmes brefs qui allèrent en s’espaçant et en diminuant d’intensité.

Elle gisait sur le flanc. Ses cuisses refermées sur ma tête. Je me dégageai en prenant soin de ne pas la troubler. Puis j’entrepris avec précaution de lui ôter ses spartiates. Ce fut un peu plus long pour les jeans, dont les jambes étroites restaient prisonnières de ses chevilles. J’eus un mouvement brusque qui la fit frémir. Un profond soupir lui échappa et elle se retourna sur le dos, les bras le long du corps et les jambes écartées.

Elle avait les cheveux plein la face et un diamant scintillait dans son nombril. Quelques taches de rousseur éclaboussaient le cou et la poitrine. Ses mamelons foncés me semblèrent plus gros que la normale. Les aréoles étaient irrégulières et les seins tout petits. Ses os iliaques saillaient un peu. Puis c’était la généreuse toison couleur de miel et sa vulve haut fendue, aux lèvres presque brunes.

Je m’agenouillai entre ses jambes, écartai délicatement les lèvres de son sexe et, recueilli, déposai un baiser sur son gros bouton rouge et luisant. Un frisson la parcourut. Je relevai la tête. Henriette écartait par longues mèches les cheveux épars sur son visage. Elle me sourit avec, je crois, de la tendresse au fond des yeux.

— Déshabille-toi, dit-elle.

Je me remis debout. Sans cesser de la fixer et de lui sourire, je fis sauter les boutons de ma chemise.

Je me débarrassai bientôt de mon pantalon, puis de mon slip tout poisseux de sperme. Enfin nu, complètement nu et bandé raide pour elle, je m’agenouillai au-dessus de ce corps puissant et fragile.

Henriette releva un peu la tête et promena une langue humide et molle sur ma hampe. Je m’arquai. Je bougeai pour me mettre plus à l’aise et lui soutins la nuque des deux mains. Sa bouche baisota un peu partout ma queue où je sentais battre mon cœur. Sa bouche amorça un lent mouvement de promenade, si lent, de la base jusqu’au frein. Puis, alors que je me cambrais encore, elle m’engloutit brusquement le gland avec au moins une moitié de la queue. Je poussai plus avant dans sa bouche onctueuse et souple. Elle émit une sorte de gloussement et ferma les yeux.

Une lourdeur soudaine m’envahit le bas-ventre.

Dans la bouche d’Henriette, une langue folle se mit à tourner, virevoltant, se creusant, s’étirant pour flatter, titiller, lécher... À mon tour, je fermai les yeux, attentif aux picotements qui me criblaient le cerveau et les reins. J’eus soudain l’étrange sensation d’entendre des étincelles. Une voix inconnue hurla dans ma poitrine, tandis qu’une brusque détente m’enfonçait profondément dans la gorge d’Henriette.

Longtemps après je rouvris les yeux.

J’étais couché sur le dos, ma tête bien calée dans un coussin. Assise à califourchon sur mes cuisses, Henriette promenait lentement son visage sur ma poitrine, ses deux mains refermées sur mes épaules.

— J’aimerais passer ma vie à baiser, dis-je tout bas.

Avais-je pensé tout haut ou m’étais-je adressé à Henriette ? Toujours est-il que la jeune femme releva la tête et me sourit. Ses yeux brillaient de joie. Elle approcha son visage du mien.

— Quand tu me baiseras, dit-elle, je jouirai de toutes mes forces et de tous les fantasmes de mes vingt et un ans.

— Vingt et un ans ? balbutiai-je.

— Quand tu viendras dans mon ventre, je veux que tu me mordes !... que tu me mordes partout !... Marque-moi de tes dents, de tes ongles ! Griffe-moi jusqu’au sang !...

Cela était dit sans emphase, calmement, comme si elle me priait de lui passer la salière. Je me souvins que Stéphanie m’avait déjà demandé, sur le même ton, de lui faire un enfant.

— Tu me mordras, hein ?

Elle n’avait pas cessé de sourire. Je promis. Elle plissa les yeux et me prit la tête dans ses mains aux doigts longs et pulpeux. Elle s’alourdit sur moi et frotta lentement sa motte sur mon pubis. Un baiser sonore se plaqua sur ma bouche et Henriette se leva.

— Tu viens ? fit-elle en me tendant la main. Sonja a dû s’endormir.

Je la suivis.

Un spectacle peu ordinaire nous cloua sur le seuil du baisoir.

Sonja était couchée sur le dos, les jambes grandement écartées. Un godemiché disparaissait presque complètement dans son con. Elle avait les bras en croix et sa main droite tenait encore le gros vibro-masseur qui l’avait fait hurler en même temps qu’Henriette se déchaînait sur ma bouche. Sa tête reposait de côté sur le matelas. Au moins Sonja avait-elle eu la présence d’esprit d’arrêter l’appareil avant de plonger dans ce sommeil qui devait être délicieux, à en juger par le sourire satisfait qui lui entrebâillait les lèvres.

Je fis un pas en avant, mais Henriette me retint par le bras.

Elle pénétra sur la pointe des pieds dans le baisoir. Elle s’allongea sur le flanc droit, face à Sonja, en prenant appui sur un coude, puis elle posa un baiser sur la tempe qui lui était offerte. Sonja bougea légèrement du bassin. Henriette posa sa main gauche sur un genou de sa sœur et, de la droite, effleura alternativement les deux mamelons rosâtres, que je crus voir enfler subitement sous la caresse. Sonja bougea encore du bassin et une faible plainte fusa de ses lèvres. Elle déglutit et soupira d’aise. La main gauche d’Henriette caressa le genou, monta progressivement le long de la cuisse, pétrissant doucement d’abord, puis de plus en plus fort la chair tendre de Sonja. Elle atteignit la toison noire et drue, la pressa, puis se promena lentement sur le haut du pubis, s’insinuant délicatement dans les plis de l’aine. Elle saisit ce qui dépassait du godemiché et le tira vers l’extérieur. Sonja émit une sorte de sifflement bref et cambra les reins.

Je m’empoignai la queue à pleine main et reportai mon regard sur les deux jeunes femmes étendues.

Maintenant, guidé par la main sûre d’Henriette, le godemiché s’enfonçait profondément dans le ventre de Sonja, ressortait de toute sa longueur, s’enfonçait encore. La blonde luronne bougea pour amener sa bouche entre les cuisses de Sonja, qui alors raidit les jambes et gémit :

— Plus fort, plus fort...

La main gauche d’Henriette s’accéléra, sa droite se referma sur un sein de Sonja, qui soufflait de plus en plus fort en creusant le bassin.

Sur ma queue, ma prise se resserra et mes genoux fléchirent malgré moi.

Sonja poussa un cri et commença de se débattre furieusement. Sans déplacer la tête, Henriette confia le godemiché à sa main droite et enfonça deux doigts de sa main gauche dans le cul de Sonja.

Je bondis, ne sachant encore où je donnerais de la queue. Toutefois, la position où se trouvait Henriette offrait à mon désir deux trous sombres et béants. Je la pénétrai sans ménagements. La ruade dut lui faire perdre son contrôle, car Sonja se mit tout aussitôt à crier :

— Tu mords ! Tu mords ! Tu moooooords !...

C’était un cri de joie et de douleur, ave Caro émerveillé, cantique poignant et sauvage qui m’émut aux larmes.

Je poussai encore dans la chair d’Henriette, plus fort, de plus en plus fort. Les deux jeunes femmes criaient et leurs corps abouchés tressautaient sous mes coups de boutoir. Je me penchai davantage sur Henriette et lui mordis la nuque. Ses hanches, que guidaient mes mains, s’arquèrent brusquement.

Un triple cri de gorge nous ébranla et nous laissa sans vie pour de longues minutes.

VIII

Nos corps repus restaient emmêlés. Sonja parla la première.

— Moi, je suis une salope. Lui, c’est un mystique de la Baise. Et toi, qu’est-ce que tu es, petite sœur ?

— Je ne sais pas, répondit Henriette en enfouissant sa tête sous le bras de Sonja. Je ne me pose jamais ces questions-là. Plus je jouis et plus j’aime jouir, c’est suffisant, non ?

Ma main sombra dans sa chevelure et massa doucement le crâne de ce petit animal chéri.

Mon regard rencontra celui de Sonja et nous nous sourîmes. Ma main se referma sur sa motte, mes doigts s’empêtrèrent dans ses poils.

— Je t’aime, dit-elle en fermant les yeux.

— Je t’aime aussi, dit Henriette en se retournant vers moi.

— Sonja avait mis du champagne au frais...

— C’est vrai, ma Gougne ? fit avidement Henriette.

Et, sans attendre de réponse :

— Nous boirons à la queue de Rudy !

Sonja se dégagea de nos membres épars sur elle et se leva. Sur le seuil, elle eut à notre intention un petit mouvement suggestif du bassin, puis disparut dans le couloir. L’instant d’après, elle était de nouveau parmi nous.

— À toi l’honneur, mon Zizi ! dit-elle en me tendant la bouteille de Cordon Rouge.

Je détachai délicatement le muselet sous le regard attentif des deux jeunes femmes. Sonja laissa tomber sur le matelas le verre ballon qu’elle tenait encore à la main. Comme je me saisissais du bouchon pour l’extraire sans bruit :

— Fais-le sauter ! supplia Henriette.

— Oui ! s’écria Sonja en tapant des mains. Fais-le sauter !

Ce que je fis.

La mousse jaillit, blanche, scintillante, généreuse. J’en arrosai copieusement mes deux compagnes, riant de bon cœur avec elles. Puis le goulot circula de bouche en bouche.

— Vous gênez pas, hein ! prévint Sonja. Il y en a une autre au frigo !

— Ah oui ? m’écriai-je en lui balançant un jet de champagne en pleine face.

Henriette rit d’un petit rire de fifre. Je l’aspergeai à son tour. Alors, avec un ensemble parfait, elles se jetèrent sur moi. Sonja parvint à m’arracher la bouteille et, vive, se mit debout.

— On l’a eue ! On l’a eue ! jubilait Henriette. Passe-la-moi, ma Gougne, que je lui montre un peu comment on arrose !

Une salve froide me cueillit au visage. Dans un mouvement que je fis pour cacher ma tête dans le matelas, ma main rencontra le vibrateur. Je m’en saisis et, preste, l’enfonçai dans le vagin de Sonja, qui, instantanément, se raidit et fléchit les genoux. Ce que voyant, Henriette vint s’asseoir à califourchon sur ma poitrine et tendit le cou dans la direction de l’écrin noir où s’enfonçait le vibrateur. Sans lâcher la bouteille qu’elle tenait des deux mains, Sonja fléchit encore les genoux et se cambra pour offrir son intimité à la bouche avide d’Henriette, dont le cul tressautait maintenant sur mon ventre. De ma main libre, je tentai de soulever les fesses qui m’écrasaient. Henriette se mit alors sur les genoux et agrippa ma main qui imprimait un va-et-vient accéléré au vibrateur. Je lui en laissai le contrôle et me glissai lentement sous elle pour amener ma bouche au contact de sa touffe. Elle sentait encore plus fort l’huître et la cannelle, et son parfum me monta à la tête.

Je lapai avidement son foutre onctueux, et un mouvement qu’elle fit me laissa entrevoir une Sonja transfigurée qui, la tête renversée, bavait en silence et roulait furieusement des hanches.

Ma queue, dont personne ne semblait se soucier, hoquetait de détresse. Je bougeai rapidement du bassin pour attirer l’attention. Une main, que je savais être celle d’Henriette, se referma sur ma virilité qui, d’aise, gonfla encore.

Je mordillai les fesses trépidantes d’Henriette. Je m’humectai un doigt de son foutre pour le lui fourrer dans l’anus. Elle émit une succession de petits « oh ! » délicieusement surpris. J’aspirai goulûment ses chairs, tandis que sa main s’activait sur ma queue dans un va-et-vient accéléré. Je mordis tout ce qui se trouvait à ma portée. Sonja poussa plusieurs cris d’amplitude croissante. Ce fut pour moi comme un coup de fouet. Je cueillis le bouton d’Henriette entre mes dents et forçai dessus avec ma langue. Mon doigt s’enfonça plus loin dans ses fesses et bougea dans tous les sens. Sa motte s’aplatit soudain sur ma bouche et mon nez, me coupant toute possibilité de respirer. Je mordis. Elle cria. Un long cri de Sonja lui répondit. Toute la chambre se mit à trembler, et du champagne encore froid coula généreusement sur nous.

Pour un temps je cessai d’être.

« Elles auront ma peau », pensai-je en rouvrant les yeux.

— Tu l’aimes, ma chatte ?

J’acquiesçai d’un signe de tête.

— Alors, je vais me branler devant toi... et pour toi...

— Regarde !

Les deux mains à plat sur le matelas, un peu en retrait et légèrement écartées de son corps, Sonja se cambra. Elle allongea les jambes, grandes ouvertes, dans ma direction.

— Regarde ça de près, souffla-t-elle.

Je m’approchai, me penchai sur sa chatte fermée dont les abords se contractaient et se relâchaient en cadence. Les muscles du haut des cuisses se raidissaient et se détendaient au même rythme.

— Mon bouton ! Mon bouton va sortir !

Ce fut son dernier cri.

Moi, j’écarquillais les yeux, incrédule. Le clitoris grossissait lentement. Il saillait, majestueux, de sa petite gaine luisante et rouge. Une fine pellicule de foutre recouvrit instantanément ces organes triomphants. Et la vulve entrouvrit ses lèvres incarnates, comme une fleur déroule ses pétales pour fêter le matin. J’étais médusé, pétrifié même, tel un mécréant soudain frappé par la grâce. Un miracle s’opérait sous mes yeux. J’avais la gorge sèche et le sang cognait dans ma tête.

Sonja renversa la tête et se cambra. Elle fléchit les bras et tomba sur le dos. Son foutre ruisselait.

Elle referma les mains encore sur ses seins et se mordit les lèvres.

J’approchai le verre ballon de cette fleur de chair dont les pétales turgescents avaient parfum d’épices rares. J’introduisis un doigt timide dans cette gorge béante qui me fascinait et qui me semblait prête à entonner un hymne.

Je recueillis de mon mieux son foutre.

Le verre était à moitié plein quand je me relevai. Je m’aperçus que je bandais de nouveau et qu’Henriette observait calmement la scène de ses grands yeux verts saupoudrés d’or.

Sonja jouit longuement, sans bruit, en se mordant la lèvre inférieure.

Je ne me lassais pas de contempler le corps inanimé de Sonja. Quel temple que la chair ! Quelle beauté que celle du temple vibrant d’amour ! Le spectacle auquel je venais d’assister, du plus près qu’il m’avait été possible, me confondait d’admiration et de respect.

J’eus soudain l’intuition du sacré.

Et je me remémorai ces vers presque oubliés de Ronsard :

Je te salue, ô vermeillette fente,

Qui, vivement, entre ces flancs reluis ;

Je te salue, ô bienheureux pertuis,

Qui rends ma vie heureusement contente...

Quelque chose de chaud s’épanouit en moi, à la place du cœur.

Sonja rouvrait les yeux, penchait la tête de côté pour me voir mieux, et souriait, souriait de toute son âme. Nous n’éprouvions ni l’un ni l’autre l’envie de parler. Nous continuions de nous sourire et de nous regarder. Nos yeux devaient se dire assez que notre chair était « heureusement contente ». Cela ne dura-t-il qu’un siècle ou toute une seconde ? Il n’importe. Je me rappelle lui avoir enfin tendu la main pour l’aider à se relever. Elle vint se blottir contre moi et dit à mon oreille :

— Nous avons communié, mon Zizi. Ce qui suivra ne sera que la confirmation...

IX

Nos trois nudités ruisselantes campées autour de la petite table ronde, et trois mains brandissant un même verre ballon au-dessus duquel ces demoiselles venaient de me masturber, Sonja dit, solennelle :

— Nous allons boire l’essence de la joie dans cette coupe d’amour où nos liqueurs sont réunies !

— Bravo ! cria Henriette, mal dégrisée.

— Le champagne que nous y avons ajouté pétillera dans notre bouche comme devront pétiller nos yeux, chaque fois qu’ils se rencontreront.

— Mais à quoi buvons-nous ? demandai-je.

— À nous ! fit Henriette en se pourléchant.

Sonja me fixa droit dans les yeux.

— À l’oubli, dit-elle, si tu veux oublier, ou au souvenir, si tu ne veux pas oublier. Mais dans l’un ou l’autre cas, nous buvons pour la joie !

— Buvons donc à la joie, dis-je.

Elles me firent l’honneur de me laisser boire le premier.

— Une seule gorgée à la fois, dit Sonja.

Je lui tendis le verre, mais elle fit signe à Henriette de s’en emparer. La troisième gorgée fut pour elle. La quatrième me revint, Henriette eut droit à la cinquième et ainsi de suite. Quand il ne resta plus que quelques gouttes du mélange au fond du verre, Henriette dit :

— Chacun trempera tour à tour sa langue dans ce qui reste de notre boisson, et nous ferons alors le vœu qu’il n’y ait plus aucun secret de coucherie entre nous.

Elle avait prononcé les derniers mots en me regardant, me sembla-t-il, jusqu’au fond du cœur. Nous bûmes et, malgré moi, je fis le vœu étrange qu’elle avait suggéré.

Elle avait bu la dernière et avait déposé le verre sur la table où traînaient encore les assiettes sales, la bouteille vide de vin, quelques tranches de pain déchiquetées.

— On va au salon ? fit Henriette en bâillant.

Elle avait déjà tourné les talons. Sonja et moi la suivîmes. Nous nous affalions peu après sur les coussins, côte à côte, le dos au mur. J’étais, évidemment, entre elles deux.

— Parle, Rudy ! murmura Sonja en jouant distraitement avec un petit coussin bleu dont elle venait de s’emparer.

— J’ai beaucoup aimé, dis-je dans un souffle. Un jour, je me suis marié, sans trop savoir pourquoi. Un jour, ma femme a foutu le camp avec un musicien de passage. Elle était enceinte de deux mois.

— Tu aimes la musique ? demanda Henriette distraitement.

Mais tout aussitôt :

— Excuse-moi, dit-elle, une main devant la bouche. Je ne voulais pas...

— Laisse parler Rudy, petite sœur, intervint Sonja.

— Un an plus tard, elle demandait le divorce, qui lui fut d’ailleurs accordé, à mes dépens, pour cruauté mentale.

— Tu la trompais, tu découchais ou quoi ? interrogea Sonja d’une voix à peine audible.

— Non. Je ne la baisais plus, tout simplement.

— C’est cruel, en effet, reprocha Henriette en appuyant la tête sur mon épaule gauche.

— Je n’avais plus envie d’elle ! Je n’avais plus envie de baiser ! Je n’avais plus envie de rien ! tonnai-je soudainement.

Puis, radouci :

— Je possédais alors une librairie qui marchait mal. J’ai tout liquidé et suis parti vivre à Montréal. Un mois plus tard, je rencontrais Stéphanie. Je crus au coup de foudre. C’est presque de force que je l’amenai avec moi à Québec. Notre liaison fut heureuse, je crois, pendant un peu plus de six mois. Puis elle se mit à traîner la patte pendant six autres mois... J’ai rompu hier. Voilà. C’est tout.

— La baisais-tu régulièrement ? demanda Henriette, au bout d’un long silence.

J’eus un geste vague.

— Pendant un bout de temps, j’ai cru que l’acte de chair – excusez le mot – ne me disait vraiment plus rien. Je la baisais, oui, mais de loin en loin.

— Est-ce qu’elle te trompait ? interrogea Sonja.

— Je l’ignore.

— Elle ne t’excitait pas beaucoup ou bien pensais-tu encore à ta femme ?

— Ni l’un ni l’autre : je n’avais plus goût à rien.

— Qu’est-ce qui clochait exactement ?

Je haussai les épaules.

— Je l’ignore. Trop de monotonie, peut-être. Manque de fantaisie ou d’imagination, ce qui revient au même.

— Aimait-elle se faire enculer ?

— Non.

— Baisait-elle parfois avec d’autres femmes ?

— Non.

Sonja me regarda, incrédule, et hocha la tête.

— Mon pauvre Rudy ! fit-elle dans un pâle sourire. Mais tu aurais dû l’entreprendre et ne pas la lâcher !

— J’ai essayé...

— Tu t’y es mal pris, Rudy Calsaen ! Et, franchement, je ne comprends pas... Tu t’es pourtant très bien comporté avec Henriette et moi... Je ne vois qu’une explication à ton échec...

— Échec ?... N’exagérons rien.

— Une seule explication, répéta Sonja, têtue. C’est que tu étais amoureux, trop amoureux, de Stéphanie !

— Tu es folle ?

Elle me saisit vivement le bras et approcha son visage du mien.

— Veux-tu que je te la baise, ta Stéphanie ?

— Allons donc !

— Parole ! jura-t-elle, une main sur son cœur. Je ne la baiserai pas la première, non. Mais la deuxième, ça !... tu peux en être certain !

Elle reprit sa position première.

— Et qui la baisera d’abord ?

Sonja m’adressa son plus large sourire et, d’un signe de tête, me désigna sa jeune sœur endormie contre mon épaule.

— Tu penses que...

Elle fit oui de la tête.

— Pourquoi elle... la première ?

Elle articula posément :

— Elle a le doigté qu’il faut pour ça.

Le mot doigté me fit sourire.

X

Au matin, complètement dégrisé, je trouvai l’idée absurde et m’en ouvris à Sonja. En outre, je doutais fort que Stéphanie acceptât un jour de se faire brouter le frifri par une femme.

Même en admettant qu’elle y consentît, que pouvais-je encore espérer d’elle, moi qui ne tenais plus à la revoir ?

De là à prétendre que je n’y tenais plus, il y avait un grand pas... que j’hésitai à franchir. Qui sait si, m’apparaissant soudain sous un autre jour, un jour nouveau, Stéphanie ne saurait pas réveiller en moi un certain goût de sa présence et de sa chair ! Je me plus à l’imaginer vibrante de plaisir sous la bouche d’Henriette, puis sous celle de Sonja. La seconde image me plut davantage. Sans doute parce que Sonja s’était, à mes yeux du moins, révélée plus femme, plus profondément femelle.

N’empêche que je m’étais soudainement pris d’affection pour Henriette. Je ne m’interrogeais pas sur ce qui me plaisait en elle. « Je ne me pose pas de questions sur ces choses-là », avait-elle dit, ou à peu près. Elle n’avait pas encore atteint cet âge où l’on prend plaisir à torpiller son bonheur à coups d’interrogations oiseuses.

Non, elle n’était pas moins femme que Sonja. Elles m’offraient, comment dire ?... elles m’offraient... deux étapes d’une même entité dynamique, deux volets, deux facettes complémentaires d’une même réalité. Les deux versions d’une même histoire qui s’écrit. La mienne, peut-être. Sans trop savoir pourquoi, je trouvai soudain normal qu’Henriette baisât Stéphanie la première.

Le plus drôle, dans tout cela, c’est que nous n’en avions pas encore parlé à Henriette.

— Acceptera-t-elle ?

— Ne t’inquiète pas : elle voudra.

— Comment cela ?

— C’est une joueuse.

— Admettons qu’elle finisse pas accepter. Réussira-t-elle ?

Au lieu de répondre directement à cette dernière question, Sonja me saisit le bras pour expliquer :

— J’ai toujours pensé que notre vie n’avait de sens qu’en autant qu’elle influait sur celle des autres. Cette conviction, j’ai fini par la faire partager à Henriette. Elle a, tout comme moi, le goût de la réussite, du défi... C’est une joueuse, je te dis ! On ne la commande pas, on lui suggère. Mais, une fois alléchée, rien ne l’arrête en chemin.

Je ne fus pas convaincu pour si peu.

— Il n’y a pas que ta sœur en cause. Il y a aussi Stéphanie.

Henriette surgit sur ces entrefaites et vint prendre place près de moi.

— Ça va, les amoureux ? demanda-t-elle.

Elle s’empara de la cafetière et versa le liquide fumant dans sa tasse.

— On dirait que je vous intimide ? fit-elle en nous regardant alternativement, Sonja et moi.

— Tu ne m’as pas embrassé, ce matin, dis-je.

— J’avais peur que tu me repousses, dit-elle sans rire.

— Te repousser ? moi ?

Elle fit oui de la tête, comme une enfant têtue, et avala une gorgée de café.

— Tu ne m’aimes plus comme hier, dit-elle en reposant sa tasse.

— Comment peux-tu dire une chose pareille ?

Je lançai un bref coup d’œil à Sonja qui, l’air absente, promenait sur la nappe un index distrait.

Henriette se tourna légèrement de côté et leva sur moi ses grands yeux.

— Tu m’aimes autant qu’hier ?

— Bien sûr, dis-je en lui embrassant la nuque.

Elle se beurra copieusement une tranche de pain avant de déclarer :

— Il s’est quand même passé quelque chose en toi. Je ne te ferai pas l’injure de te comparer à ces imbéciles qui méprisent les femmes qui leur ont cédé...

Elle éclata soudain de rire.

— Céder !... c’est idiot de parler comme ça.... Est-ce la femme qui cède ou l’homme qui est récompensé ?

Elle mordit à pleines dents dans sa tartine.

— Tu ne réponds pas, beau cul ?

Mon regard accrocha celui de Sonja qui me demanda à brûle-pourpoint :

— Où habite-t-elle, Stéphanie ?

Je lui communiquai l’adresse, rue Saint-Michel, à Sillery.

— Appartement ? interrogea Henriette sans nous regarder.

— Vingt-trois, dis-je en me retenant de jubiler.

Elle regarda Sonja et dit, angélique :

— C’est mon pied que tu écrases sous la table, pas celui de Rudy !

Je faillis pouffer de la méprise de Sonja. Le silence s’installa entre nous, fragile. Et, tous les trois ensemble, nous éclatâmes d’un rire sonore qui nous secoua longtemps.

*
*     *

Sonja était parti travailler me laissant seul avec sa sœur.

— Tu te rappelles ce que je t’ai dit hier ?

— À quel sujet ?

— Au sujet de nous trois ?

J’essayai de me rappeler.

— Je t’ai dit, articula Henriette, que j’aurais aimé te connaître la première. Sais-tu pourquoi ?

— Non, avouai-je, confus, comme si j’aurais dû savoir.

— Moi non plus, rit-elle.

Elle but le reste de son café sans me quitter du regard.

— Tes yeux doivent pétiller de joie, Rudy, n’oublie pas notre serment !

Elle déposa sa tasse et :

— Aimes-tu mes seins ? demanda-t-elle en prenant les deux petites pommes dans ses mains.

Je souris à son sourire et me levai.

Elle dut lire mes intentions sur mon visage, car elle s’enquit immédiatement :

— Dans le baisoir ou dans le salon ?

Ma gorge se noua. Un désir sauvage m’habitait. Je me déshabillai le plus rapidement que je pus, sous le regard un tantinet amusé d’Henriette. Elle n’avait pas bougé de sa place. Ses lèvres, humectées d’un bout de langue rose, luisaient. Je m’approchai, la saisit aux épaules et la soulevai. Je lui empoignai les cheveux et tirai brutalement en arrière. Je plaquai ma bouche sur son sourire et la renversai sur la table, faisant tomber la cafetière, heureusement vide, et une soucoupe.

Mon sexe appuyait contre son ventre, elle avait à peine écarté les jambes. Je relevai un peu la tête. Elle continuait de me fixer posément. Je me baissai pour lui mordre un sein. Elle serra les dents. Un flot de sang bouillant m’inonda le cerveau. Ma queue se mit à battre au rythme de mon cœur.

Je levai sa jambe gauche et la plaquai sur mon épaule gauche. Elle se cambra. Et d’une détente furieuse, je m’engouffrai en elle, tandis qu’elle se tournait légèrement de côté. Je poussai plus fort en elle, résolu à la faire crier. Tout au plus parvins-je à lui tirer quelques soupirs.

Elle bougea encore.

Son flanc droit appuyait maintenant contre le rebord de la table, un côté de son visage reposant sur son bras replié et sa blondeur étalée tout autour comme un grand filet d’or.

Je me retirai presque complètement, puis de nouveau m’enfonçai d’un grand coup de reins en elle. Je recommençai plusieurs fois ce manège. À chacune de mes détentes, son corps souple tressautait et elle émettait une faible plainte. Et soudain, alors que j’exécutais un mouvement de retrait, elle hoqueta et fondit en larmes. Tout son corps se mit à trembler.

— Je ne crierai pas ! souffla-t-elle.

Je forçai le mouvement.

— Je ne crierai pas ! dit-elle encore en serrant les dents.

J’accélérai le va-et-vient, déjà courbaturé par cette posture incommode.

— Je ne crierai pas !

De longs sanglots la secouèrent.

— Je ne crierai paaaaaaaaaaas ! hurla-t-elle.

J’eus l’impression que toutes ses forces s’étaient concentrées dans sa gaine chaude pour me broyer la queue et boire ma semence.

Je criai. Avec elle.

Puis nous avons glissé, rendus, sur le carrelage froid.

XI

Amoureux !

Je passai le reste de la matinée dans une sorte de torpeur bienheureuse.

Je repensai à Henriette et quelque chose bougea dans mon bas-ventre. Réussirait-elle ? Je revendiquais par avance la paternité d’un éventuel succès, comme si je l’avais moi-même déléguée auprès de Stéphanie, après l’avoir instruite et formée aux choses de l’amour. L’amour... Je me sentis soudain proche d’elle, noyé dans ses yeux, tapi en elle, jouissant d’elle plus intimement que je ne l’avais fait jusque-là. Et bientôt, par une sorte de subtile synecdoque, je me dis qu’elle était mon grigri et que j’aimerais la porter toujours.

Pour Sonja, c’était, bien sûr, différent.

Je l’aimais d’une sorte d’amour qui frisait le platonisme, mais un corps exigeant veillait – veillerait – à ce que je ne m’y complusse point.

Henriette était tranquille ; Sonja, calme. Henriette, de l’insolente tranquillité de l’esclave qui mène le maître. Sonja, du calme que l’on acquiert avec l’expérience de la vie, sinon avec l’âge. Elle avait choisi le plaisir, par goût, tandis que la jeune démone blonde n’était qu’instinct et fantaisie.

Que redoutait Sonja, qui disait avoir peur de moi ? Pourquoi avais-je, dès le premier soir, ressenti comme un soulagement à son contact ? Pourquoi nous étions-nous jetés, tête baissée, dans cette aventure qui devait, nous le savions, nous confronter au meilleur et au pire de nous-mêmes ?

Elle m’avait, en deux jours, guéri d’un certain mal de vivre. Certes, certes. Mais il y avait autre chose. Peut-être cette piété singulière que m’inspirait l’amour. Tout à coup. L’amour que je ne concevais déjà plus sans elle... J’avais vu sa joie. J’avais vu, de mes yeux, s’accomplir un miracle : le miracle sans cesse renouvelé d’une métamorphose intime... J’avais été convié à cette fête de la chair.

Un cul m’avait donné la foi !

Pour que tout cela s’accomplit, n’avait-il pas fallu que des forces obscures...

Qu’allais-je chercher là !

Notre destin, c’était nous.

*
*     *

Il pleuvait dru.

La voiture tourna à gauche, puis bientôt à droite. Quelques minutes plus tard, nous empruntions la Grande Allée congestionnée.

Sonja et moi n’avions pas échangé une parole depuis le restaurant. Main dans la main, nous regardions, chacun par une fenêtre, défiler arbres et réverbères.

Le taxi s’arrêta et le chauffeur annonça le prix de la course. Déjà Sonja fouillait dans son sac à main.

— Tu permets ?

— Non, dis-je en tendant un billet au chauffeur.

Nous traversâmes la rue en courant pour nous engouffrer, l’un derrière l’autre, dans l’immeuble silencieux. La porte se referma sans bruit. Nous riions. De minuscules gouttelettes étoilaient le corsage de Sonja. Je l’attirai contre moi et l’embrassai. Elle me serra si fort que j’en eus presque le souffle coupé. Elle bougea le bassin, mes mains atterrirent sur ses fesses et la plaquèrent davantage contre moi. Puis je l’obligeai à reculer de quelques pas. Je remontai les mains jusqu’à ses seins et l’adossai au mur. Elle laissa tomber son sac à main pour m’enfoncer les ongles dans le dos. Mon genou droit monta haut entre ses cuisses et bougea d’avant en arrière. Elle dégagea sa bouche de la mienne pour souffler :

— Prends-moi !

Je m’écartai un peu, ma main plongea sous sa jupe et empoigna sa motte chaude et crissante. Ses genoux fléchirent brusquement.

— Prends-moi ! hoqueta-t-elle en m’enfonçant ses ongles plus profondément dans la chair.

Une porte claqua au fond du couloir.

— Viens ! fit Sonja en se dégageant.

Elle ramassa son sac et se rua dans l’escalier en me traînant par la main. Comme nous atteignions à la course le palier du deuxième, je la pris soudain par la taille et la fis pivoter sur elle-même. Elle tomba assise sur les marches. Je remontai vivement sa jupe, ouvris ma braguette gonflée. Ses mains s’accrochèrent à mon cou et je plongeai, fou d’elle, dans la béance palpitante de sa chair. Je lui soutins les fesses, alors qu’elle se soulevait pour être pénétrée plus avant.

Chacune de mes poussées lui tirait un soupir griffé d’un petit cri subaigu. Nos corps s’écartaient, se choquaient, s’écartaient encore, se heurtaient, de plus en plus fort, de plus en plus vite. Je commençais d’avoir mal aux genoux, mais je m’obstinais à fourrer, à pousser. Je bourrais, je forçais, fouillais en tous sens, ivre de joie, dans cette gaine souple, humide et chaude, complaisante, et qui vivait, vibrait au plus profond de la chair, se creusait, s’étirait, m’enserrait, m’enlaçait. Un long râle ébranla Sonja. Elle se dégagea et partit à courir dans l’escalier. Je bondis derrière elle en jurant tel un damné. Comme j’atteignais le troisième palier, elle était devant sa porte, au quatrième, fourrageant dans son sac pour trouver la clé. À peine avait-elle ouvert que je lui sautais dessus. Elle n’eut pas le temps de faire de la lumière. Elle cria, quand nos corps ressoudés basculèrent dans les coussins du petit salon.

Elle écarta brutalement les pans de ma chemise. J’entendis des boutons rouler sur le plancher. D’une brusque détente, elle me fit culbuter. Je me retrouvai sur le dos, Sonja s’empalant avec frénésie sur mon asperge de plus en plus raide, de plus en plus fière de foncer en elle. Oh, jouir ! Éclater d’elle dans sa tête et l’inonder de moi !

— Sonja !

J’avais crié.

Elle renversa la tête en arrière et accentua l’ondulation folle de ses hanches.

— Sonja !

Son buste tomba d’un bloc sur moi. Et sa tête se mit à cogner, à cogner sur mon épaule. Et elle répétait inlassablement :

— Crève-moi ! Crève-moi ! Crève-moi !

J’eus la sensation que nos deux corps avaient fusionné pour former une boule, une énorme boule de feu tournoyant dans l’espace, une comète vertigineuse bravant l’infini.

Longtemps après, elle roula sur le côté et resta immobile. Je gardais les yeux fermés. Deux, trois fois, elle émit un faible bruit tenant à la fois du soupir et du ronron. Ma main tâtonna dans le noir, trouva la sienne et s’y blottit. Le silence entre nous s’éternisa, délicieux.

— Tes vêtements doivent être tout froissés, dit-elle enfin.

Je ne répondis rien.

Elle bougea pour se coller à moi et m’embrassa sur la joue.

Sa tête reposait sur mon épaule quand elle parla de nouveau.

— J’ai commencé moi aussi à douze ans... Je me suis déflorée toute seule, à douze ans... J’avais l’habitude de me masturber chaque soir, avant de m’endormir. Une fois... je m’en souviens très bien, c’était à l’approche de Noël... À l’époque, les fillettes de douze ans croyaient encore au Père Noël. En tout cas, elles ne voulaient pas renoncer au merveilleux de sitôt... Je n’arrêtais pas de demander au petit Jésus un petit mari à moi toute seule... Je ne trouvais pas du tout incompatible de jouir en priant...

— La jouissance est une prière, intervins-je, choqué de ce qu’une vérité pareille ne se fût pas déjà imposée à elle.

Mais elle poursuivait :

— Ainsi, comme je te disais, une fois, j’ai eu envie de sentir quelque chose au fond de moi. J’ai mis un doigt à l’entrée de mon vagin, hésitant à l’introduire... Je ne peux pas t’expliquer ça, mais c’était pour moi comme si le Mal commençait là...

... J’ai hésité, j’ai hésité longtemps, sans cesser de me branler de l’autre main. Et, tout à coup, il y a eu comme un vide. Le « péché » n’existait plus. L’Enfer, je m’en foutais. J’avais l’impression d’être au centre de l’Univers, au-dessus de tout... J’étais une fleur gigantesque qui ne cessait de s’ouvrir. Comme si ses pétales, s’élargissant, voulaient atteindre, embrasser quelque chose d’essentiel... Mon doigt s’est enfoncé en moi. Le désir de forcer une barrière... C’est l’idée qui m’a traversé l’esprit. La douleur m’a arraché un cri. Et je me suis prise à sangloter, la tête enfoncée dans l’oreiller. Ma mère est arrivée en trombe dans ma chambre et a fait de la lumière. J’ai relevé la tête et j’ai crié : « Va-t-en ! » Elle a fait un saut, tu comprends. Mais elle est venue s’asseoir au bord du lit. Je me suis jetée sur sa poitrine en sanglotant de plus belle. Elle a glissé sa main dans mes cheveux.

À l’époque, j’avais les cheveux très longs. Ils étaient presque blonds. Ils ont foncé avec les années. « Qu’est-ce qui ne va pas, ma petite chatte ? » Elle avait demandé ça de la voix suppliante d’une mère qui voudrait pleurer avec toi. Mais comment lui expliquer que la douleur était passée et que je pleurais maintenant de joie ?

Oui, c’était de joie que je pleurais en frottant mon visage mouillé contre sa maigre poitrine de dame patronnesse. Le tissu grossier de sa chemise de nuit me râpait la peau. Et puis la grosse voix édentée de mon de père nous a fait sursauter : « Pourquoi qu’elle a crié, hein, Germaine ? » Il avait posé la question sans quitter sa chambre, située à l’autre bout de la maison. C’était une vieille maison de pierre, perdue au fin fond d’un petit village de la Beauce.

Quand ma mère s’est levée pour regagner sa chambre, ses yeux se sont posés par hasard sur le bas de mon corps. Elle a porté la main à sa bouche et je l’ai vue pâlir. J’ai baissé les yeux sur mon ventre. Une flaque de sang, grande comme ma main, s’étalait au beau milieu de la longue camisole que je revêtais pour dormir. J’ai regardé ma mère. Elle s’est signée deux fois, coup sur coup. Ses lèvres tremblaient. Et puis elle est tombée à genoux en hurlant.

Par la suite, je me suis étonnée qu’elle eût deviné. Pourquoi n’a-t-elle pas pensé qu’il s’agissait de mes règles ?... À cause du cri que j’avais poussé, sans doute... Quand mon père est arrivé dans la chambre, ma mère s’est jetée sur lui en braillant de plus belle. Elle disait que j’étais corrompue, damnée, avilie à jamais. Fallait-il faire venir le curé ou le médecin ? Ou bien les deux ? Demain, tout le village saurait. Ils étaient déshonorés, souillés.

Pendant tout ce temps-là, je me demandais où aller s’ils me chassaient. Soudain, mon père s’est jeté sur moi et m’a rouée de coups. On ne me chasserait pas. C’était toujours ça de gagné. Je me suis efforcée de pleurer pour demander pardon et jurer d’aller me confesser, de ne plus recommencer et de passer le reste de ma vie à expier... Tu n’as pas idée, mon Zizi, de ce qu’on peut promettre quand on veut avoir la paix ! Ils se sont assurés que je ne saignais plus. Ma mère a sorti un chapelet d’une poche de sa chemise de nuit. Elle l’a lancé sur mon lit et m’a ordonné de l’égrener trois fois avant de m’endormir. Et ils sont allés se coucher. Mon père n’avait pas prononcé une parole. Je me suis endormie sur ma pénitence.

Deux semaines plus tard, c’était Noël. Je n’ai pas eu de cadeaux.

XII

Nous avions fini par nous lever.

Elle a fait de la lumière et nous avons éclaté de rire en nous regardant. Ébouriffée, le corsage débraillé et la jupe ravagée de faux plis, elle semblait sortir tout droit d’une manif. Je n’étais pas plus beau à voir. Le pantalon taché, la chemise déchirée sur le devant, la poche du veston arrachée. Sa broche avait perdu une pierre, le curseur de ma fermeture avait déraillé.

— On va finir par s’estropier, a-t-elle dit en remplissant d’eau la cafetière au robinet de la cuisine.

Je m’assis, pensif, au bord de la table. Elle posa la cafetière sur la cuisinière et tourna un bouton.

— Mangerais-tu quelque chose ?

— Sûrement pas avant d’avoir digéré mon souper !

— Moi, j’ai faim ! dit-elle.

Elle ouvrit une armoire et y pêcha une boîte de conserves. Soudain, elle brandit vers moi son ouvre-boîtes.

— Je donnerais tous les orgasmes que je n’ai pas encore eus pour savoir ce qui se passe dans cette caboche !

Je soupirai en faisant vibrer les lèvres.

— Je suis fatigué. Je pense aussi à Henriette. Je t’aime et je me demande si nous n’étions pas promis l’un à l’autre.

Une lueur d’inquiétude passa dans son regard.

— Tu veux plaisanter, j’espère ?... Promis par qui ?... Je ne crois pas à la destinée.

— Moi non plus. Et pourtant...

— Et pourtant ?

— Et pourtant, il y a eu un déclic.

— Pour toi, peut-être. Ça n’a pas été mon cas. J’ai plutôt deviné chez toi un complice probable.

— Un complice ?... Oui, si l’on envisage les choses d’une certaine manière.

— Mais pas du tout !...

Elle se servit une autre bouchée avant de répéter :

— Pas du tout ! Un complice sur le plan de la vanité ou de la suffisance, tout simplement. Du point de vue de la foi aussi, je te l’accorde. Quand tu es arrivé, cela devait faire une demi-heure que je m’ennuyais. J’aurais pu partir, c’est vrai. L’idée de passer un samedi soir toute seule n’avait pas de quoi m’enchanter. Une discothèque vaut l’autre. Donc, je restais là, essayant de m’intéresser à la musique ou de m’amuser à voir s’énerver les danseurs. Quelques gars sont bien sûr venus m’inviter à danser, mais j’ai déclaré chaque fois que je n’en avais pas envie.

Elle remonta sa mèche et promena distraitement sa cuiller dans le bol où il ne restait plus qu’un peu de sirop trouble.

— Je t’ai vu arriver à pas tranquilles. Tu as reluqué sans discrétion quelques derrières et tu t’es dirigé vers ma table.

Je l’interrompis d’un geste.

— J’ai regardé les jambes, pas les culs !

— Bof ! Si peu de distance les sépare... Avant de t’asseoir, je me rappelle que tu as demandé aux deux idiotes qui étaient là si tu pouvais « prendre place ». J’ai failli éclater de rire ! L’expression est tellement inhabituelle dans une discothèque, tu comprends ?... J’ai commencé à te surveiller du coin de l’œil. Je me disais : « Dans deux minutes, il va inviter l’une de nous trois à danser... »

— À laquelle de vous trois pensais-tu ?

Elle rit.

— À moi, bien sûr. Je ne me méprise pas au point de penser que tu aurais pu m’ignorer au profit de ces deux jacasseuses !

Elle rit encore.

— La serveuse est arrivée, tu as commandé un scotch... je ne me rappelle plus quelle marque...

— Chivas !

— Dans un grand verre, avec beaucoup de glace et de l’eau.

— Et c’est à ce moment-là que tu m’as regardé !

— Regarder, c’est beaucoup dire : j’ai fait un petit tour d’horizon.

— Pour voir si je reluquais l’arrière-train dénudé de la serveuse !

— Oui ! pouffa-t-elle.

Je la pris aux épaules et nous rîmes comme deux fous.

— Ensuite ? demandai-je.

— Eh bien, je commençais à trouver le temps long...

— Tu avais vraiment envie que je t’invite à danser ?

— Oui. Pour te refuser. Comme aux autres.

— Ce que t’es vache !

— J’aime éprouver les hommes, tu comprends ?... Il y en a si peu qui méritent ce nom ! Je t’aurais refusé et là, j’aurais vraiment commencé à m’amuser.

Elle prit une voix grave et parla plus lentement.

— Ça t’aurait mis mal à l’aise. Tu aurais regardé autour de toi pour voir si les autres femmes ont vu. Et, à partir de ce moment, tu n’aurais eu qu’une seule idée en tête : lever une femelle dix fois mieux foutue que moi pour te pavaner, pour me donner du remords.

— Petite garce ! l’encourageai-je.

Elle s’anima :

— Mais non ! Monsieur est resté là à siroter son scotch, à me regarder, à croiser et à décroiser ses jambes... Je crois que les deux autres bonnes femmes attendaient elles aussi que tu les invites. Mais, elles, c’était pour te sauter dans les bras : aucun homme ne les avait approchées, les pauvres...

Elle parut songeuse.

— Pauvres elles... C’est injuste, tu sais... Les belles ont toutes les chances... Pourquoi n’existe-t-il pas de bordels pour les femmes, hein ? Pourquoi ?...

— Qu’est-ce que tu attends pour en ouvrir un ?

— Tu viendrais travailler chez moi ? demanda-telle du tac au tac.

— Pourquoi pas...

— Non, décida-t-elle en faisant valser sa crinière de droite à gauche. Les femmes, la plupart des femmes, sont encore trop hypocrites pour ça. Il leur reste à s’assumer pleinement. Non pas seulement quand leur vie sentimentale ou sexuelle a foiré... Non pas seulement dans les journaux et à la télé, ou bien dans des livres que ne peuvent même pas se payer les plus pognées... Non... La révolution, mon Zizi, tu sais où elle se fait ? Et avec quoi ? Non ? Je vais te le dire : elle se fait dans et avec le cul ! J’assume mon cul depuis l’âge de douze ans !... Alors, tu comprends ? ce n’est pas avec une bite qu’on va me faire marcher. Mon pouvoir à moi, c’est ma chatte ! Je la donne à bouffer à qui je veux. Et celui qui me désire, je ne le traite pas de macho ou de « sale chauviniste mâle », comme nos voisines du Sud qui font crever leurs bonshommes avant l’âge et déclarent ensuite que ce sont eux les tyrans ! Moi, le gars que je fais bander, je le considère plutôt comme un en-cas : j’ai trouvé son point faible.

— Comme ça... tu baiserais...

— Oui, je baiserais ! coupa-t-elle. Si j’ai besoin de lui, je baiserai avec lui ! Si tu as des jambes en bonne santé, pourquoi t’obstinerais-tu à marcher sur les mains ? Si tu es intelligent, pourquoi ferais-tu l’idiot ? Si tu as des yeux, pourquoi ne t’en servirais-tu pas ?...

Elle écarta sa chaise et se tourna carrément vers moi.

— Mais dans ce merdier, il n’y a pas que les femmes qui soient responsables.

Après ce que je venais d’entendre, il y avait de quoi être surpris.

— Les vrais responsables, c’est les hommes !

— Ah non ! C’est exactement ce que déclarent celles que tu matraques !

— C’est les hommes ! répéta Sonja en frappant du plat de la main sur la table. Et tu sais pourquoi ? Parce qu’ils n’ont plus de couilles ! Il n’y a pas que les homos et les impuissants qui se multiplient ! La stérilité se met de la partie, Rudy ! C’est grave ! Quand le milieu s’attaque au génotype pour le saccager, la cote d’alerte est dépassée !

Elle me saisit le bras.

— Pourquoi l’homme d’aujourd’hui doit-il se sentir diminué quand sa femme lève la tête, hein ? Peux-tu me le dire ?

J’avouai mon impuissance (à répondre à sa question).

— Parce qu’il est une bête de somme, un galérien content de son sort, un abruti ! Il mérite bien son cocufiage !

— Tu exagères !

— Pas le moins du monde ! C’est lui qui apporte le fric ! C’est sa seule force, il n’a que ça. Bien que tu ne sois pas en cause, mon Zizi, permets-moi de te rappeler que, ce soir-même, tu as refusé que je paie le taxi, alors que tu venais de m’emmener au restaurant !

— Mais cela n’a rien à voir, ma Choucroute !

— Mais si, Rudy ! Si ! s’entêta-t-elle, les yeux brillants. Alors, tu comprends, quand le bonhomme voit que sa bonne femme apporte elle aussi du fric, il panique !

— Le hic, quoi !

Elle balaya ma boutade d’un geste.

— Mais ce n’est pas tout !... Elle l’engueule en public ou en privé, c’est à peine s’il ose répondre. Et encore !... les autres femmes présentes, tu devines qu’elles se régalent... Je te parie que plusieurs d’entre elles doivent mouiller ! S’il y a là d’autres gars, ils détournent les yeux ou baissent la tête. Ils n’ont rien vu, rien entendu. Je me mets à la place de ces femmes-là : elles ont raison d’en profiter ! Elles en ont tellement profité que, maintenant, on ne peut presque plus rien leur refuser. J’en connais, moi, des hommes qui affichent le féminisme le plus radical dans l’espoir d’être bien vus de la « femme nouvelle », comme on dit. Pourquoi souris-tu ? Tu te fous de moi ?

— Pas du tout, ma salope...

J’approchai mon visage du sien.

— Oui, Sonja, tu es ma salope !... Ma garce à moi !... Je t’écoutais parler, et j’avais parfois l’impression de m’entendre penser !

Elle parut étonnée.

— Tu fais bien de ne pas avoir de couilles, ma jolie : si des féministes enragées t’attrapaient, elles essaieraient sûrement de te castrer !

— Pas du tout. Elles essaieraient de me convertir. Tant que la partie n’est pas gagnée, on a besoin de tous les bras. Après, je ne dis pas... Mais c’est à vous, les hommes, de combattre le fléau !

— Je ne te comprends plus !

— C’est pourtant simple ! fit-elle en écartant les mains

— J’écoute...

— Pourquoi donc faut-il toujours tout vous expliquer ?

Son comportement me fit froncer les sourcils. Elle se troubla et reprit, plus calme :

— Tiens... Au lieu de te suggérer : « Fais ceci, fais cela », je vais te donner un exemple. Supposons que tu sois debout quelque part depuis un certain temps, en attendant l’autobus, par exemple... Tu aimerais bien t’appuyer sur quelque chose pour te reposer un peu. Il y a près de toi un poteau. Vas-tu te dire : « Il a l’air solide, on peut s’y fier » ?

— Ben...

— Non, tu vas d’abord le tester. S’il tombe, ou même s’il ne fait que branler, tu y renonces, tu n’y penses plus.

— Où veux-tu en venir ?

— Tu vas le voir. Admettons que le poteau ait résisté. Tu es un peu rassuré, rien qu’un peu. Tu l’éprouves encore plus fort, il résiste. C’est alors, mais alors seulement, que tu décides de t’y appuyer en toute confiance.

— Je ne vois toujours pas.

— Ce ne sera plus très long ! Tout cela, tu l’as fait presque sans y penser. Par instinct ! Maintenant, ouvre toutes grandes tes oreilles : des pieds à la tête, la femme n’est qu’instinct ! Cela veut dire qu’elle est vivante, qu’elle vit dans sa chair et que tout en elle est élan, fantaisie et passion. Elle s’attaquera à vous jusqu’à la fin des temps, soit pour vous mêler à ses jeux, soit pour vous éprouver. Vous, les hommes, vous vous êtes créé des images de plomb. Vous êtes restés plantés là. Fossiles debout, mais fossiles tout de même... Ce qui en vous n’était pas figé, vous l’avez employé à bâtir une architecture spécialement adaptée aux handicapés que vous êtes !

Je ris. Jaune.

— Vous avez voulu être le phare, être le poteau sur lequel on s’appuie en toute confiance, le pont tendu au-dessus du précipice... Alors, aujourd’hui, les femmes ouvrent les yeux et cherchent en vain votre lumière. Le poteau cède à la moindre poussée. Le pont, tu comprends, on n’ose pas s’y fier : le risque est trop grand ! Alors...

Je la coupai d’un geste sec.

— Ébloui par la magnificence de tes contradictions, Sonja jolie, il me reste à te poser une question : qu’attends-tu, toi qui as tant parlé, qu’attends-tu des hommes, de l’homme ?

Elle secoua doucement la tête, un pâle sourire aux lèvres.

— Tu n’as pas compris, Rudy ! Pourquoi penses-tu que je t’ai parlé de samedi soir ?... C’est ta force qui m’a impressionnée ! Pas tes muscles : je ne les avais même pas vus. J’ai tout de suite senti que tu ne marcherais pas comme la plupart des hommes qui, à la longue, ont fini par m’écœurer. Tu ne t’es pas cru obligé de m’inviter à danser parce que je te plaisais et qu’au fond, tu ne serais pas fâché de m’avoir dans ton lit. Ça te plaisait de me regarder ? Tu m’as regardée. Mais tu m’as regardée de tout ton être et ça, une femme le sent ! Tu n’es pas tombé dans le piège : cela m’a agréablement déçue. Un homme intéressant, que je voulais avoir... Tu as contrarié ma fausse tranquillité, tu m’as obligée à... à agir. Il ne m’a pas fallu longtemps pour deviner que tu étais autre chose qu’un pantin, autre chose qu’un super-rien à qui l’on fait semblant de céder quand on veut s’envoyer en l’air !

J’avais envie de crier que je l’aimais. Je parlai pourtant à voix calme.

— Ta tranquillité, je la croyais vraie. Toi aussi, tu m’as dérangé. Si nous n’avions pas été assis à cette table-là, précisément ce soir-là, ne serions-nous pas passés à côté d’un miracle ?

Le mot « miracle » la fit sourire. Je haussai le ton.

— Ça ne te révolte pas, toi ?

— Quoi donc ?

— Ça ne te révolte pas, toi, qu’il soit possible de passer à côté ? C’est dégueulasse, Sonja, qu’il soit si facile de manquer le coche ! De rater l’essentiel !

L’idée que j’aurais pu ne pas la rencontrer me mettait littéralement hors de moi. Une violence sans objet se faisait jour en moi. Toute ma vie passée s’imposa brutalement à mon esprit, comme si je revoyais, non pas une frange d’existence, mais un tableau, quelque chose de statique, de figé.

— Sonja... appelai-je doucement.

Et je sentis qu’elle avait deviné, qu’elle avait déjà compris ce que j’allais lui dire. La joie pétillait dans ses yeux attentifs.

— Sonja ! Parce que j’aurais pu te perdre sans t’avoir jamais rencontrée, je sais enfin ! Je sais ce que j’attendais de toi !

Elle posa ma main sur son cœur.

— Un trait d’union entre la chair et l’âme !

L’horloge indiquait trois heures et nous n’avions pas sommeil.

XIII

Un soir, Rudy est rentré à la maison de bonne humeur. Il avait un petit paquet dans la main. Je lui ai sauté au cou, comme à l’ordinaire, et il m’a dit :

— Est-ce que ma petite Stéphanie a été sage ?

J’ai minaudé à la gamine pour dire oui.

— Alors, voilà sa récompense !

J’ai ouvert le paquet. C’était un livre. Le titre disait : Jouir à qui mieux mieux ! Je suis restée un peu surprise, il faut l’avouer. Il aurait fallu chercher longtemps pour trouver plus cucul. J’ai manifesté plus de joie que je n’en éprouvais. J’ai soupé en vitesse, sauté dessert et café pour me plonger au plus vite dans mon livre.

Quand j’ai repris ma lecture, commencée un peu plus tôt, mon cœur s’est mis à battre très fort. Je sentais que Rudy m’observait du coin de l’œil. J’ai eu envie de lui faire plaisir. Une envie folle de le rendre heureux, pauvre idiote ! Peut-être sentais-je confusément qu’il fallait déjà commencer à le retenir.

J’ai donc abaissé la fermeture à glissière de mon pantalon (Rudy adore les femmes en pantalon) et, tranquillement, sans lâcher mon livre, j’ai commencé de me caresser la vulve.

C’était la première fois que je me branlais devant Rudy. Il m’avait maintes fois demandé de le faire. J’avais toujours refusé. Je l’avais même traité de voyeur, une fois, et il m’avait affirmé qu’on ne disait plus « voyeur », mais « artiste ».

L’Artiste m’a souri. J’ai fermé les yeux. Mes membres se sont raidis et le plaisir m’a submergée très vite. Trop vite. Oui, c’était encore un simple plaisir des sens, comme disait Rudy.

Plus tard, dans la chambre à coucher, il m’a semblé si heureux ; il a été si gentil et m’a témoigné tant de tendresse que j’ai fondu en larmes dans ses bras. Il m’a léché les orteils et m’a dit que cela s’appelait « faire petit salé ». J’ai ri à travers mes larmes avant de le faire jouir profondément en moi.

Un soir, il m’a emmenée voir Bilitis, un film construit à partir du livre de Pierre Louÿs. Une scène de saphisme m’a particulièrement bouleversée. J’étais si mouillée que j’ai craint d’avoir uriné sans m’en apercevoir. Mes sécrétions intimes n’étaient pas seules en cause : j’avais aussi transpiré des cuisses. Tout mon corps était moite. J’en ai fait part à Rudy et il a déclaré sans rire :

— La moiteur est une grande vertu !

Je n’ai pas cherché à comprendre.

C’est au sortir du cinéma qu’il a de nouveau abordé la question du saphisme.

— Mais on n’en souffre pas, Stéphanie ! ça ne fait que du bien !

J’ai eu envie de lui demander ce qu’il en savait. Je me suis retenue à temps. Je me suis bien calée dans le siège de sa vieille Chevrolet et j’ai écarté les jambes en disant :

— Tais-toi un peu, j’ai envie de me branler !

Je me suis branlée consciencieusement. J’ai joui quatre ou cinq fois de suite, moi qui n’atteignais pas facilement deux orgasmes au cours de la même étreinte.

Tout à coup, la voiture s’est arrêtée. J’ai ouvert les yeux, pensant que nous étions arrivés à la maison. Mais non ! L’Artiste avait envie de me faire l’amour dans l’herbe du bois de Coulonge, à deux pas de chez nous ! C’était la première fois que je baisais en plein air. J’ai mal joui, toute préoccupée que j’étais par les moustiques, les fourmis, la police qui pouvait surgir, etc.

Rudy s’est emporté :

— Les insectes dorment, à cette heure-ci, et les flics se branlent aux quatre coins de la ville !

Comme pour le contredire, un moustique m’a piquée au front et un projecteur a commencé à fouiller le bois. Nous nous sommes rhabillés en vitesse. Comme nous longions un sentier pour regagner l’auto, la lueur du projecteur nous a frappés en plein visage et s’est éteinte. J’avais peur.

— Sois naturelle, a murmuré Rudy en me prenant la main.

Une voiture de police était stationnée à quelques pas de la nôtre. Un flic était debout et nous attendait. Nous avons enjambé la petite barrière métallique et l’agent a demandé :

— C’est à vous, cette auto ?

Rudy a répondu par l’affirmative.

— Vous ne savez pas que le stationnement est interdit, après onze heures du soir, sur les terrains du gouvernement ?

Le flic avait dit ça d’une voix neutre. À peine Rudy avait-il confessé son ignorance de l’interdiction que le policier s’adressait à moi :

— C’est imprudent, mademoiselle, de laisser un sac à main dans une voiture dont les portes ne sont pas fermées à clé !

Après vérification de nos papiers, il nous a laissés partir. Rudy n’a pas desserré les dents jusqu’à la maison. Il a dit, en refermant la porte :

— Les gars qui n’ont pas les moyens de se payer une chambre d’hôtel pour baiser en paix, la loi les oblige à aller voler ! Tous les crimes de la terre procèdent de telles frustrations !

J’ai approuvé. Et l’Artiste a eu ce mot sublime :

— Change les lois, et tu auras changé les hommes !

Quelque temps après, il est allé habiter seul.

Un lundi matin, il a rappliqué chez moi sans prévenir. Il savait que je passais toute la journée du lundi à l’appartement, et m’employais à faire un peu de ménage ou de couture.

— As-tu envie de faire l’amour ? a-t-il demandé sans même me dire bonjour.

Mon cœur s’est mis à battre très fort. Ma vue s’est embrouillée. J’ai dit :

— J’ai envie de toi, Rudy !... J’ai follement envie de toi !...

Je me suis jetée à son cou en pleurant. Peut-être a-t-il cru que je pleurais de joie, mais ce n’était que de rage. Je pleurais sur mon amour, sur ma lâcheté, sur ma peur de le perdre, sur ma honte, enfin, car j’avais honte de lui jouer la comédie.

Après m’avoir soigneusement baisée, il s’est relevé en disant :

— C’est pour ne pas te tromper que je me suis précipité chez toi.

Je n’ai posé aucune question. À quoi bon ? Il était trop tard. Je l’avais perdu. Il m’avait déjà quittée sans bien le savoir lui-même. Quand il s’en rendrait compte, je me serais déjà faite à l’idée de ne plus le revoir. C’est, du moins, ce que je souhaitais de toutes mes forces.

XIV

Au moment de descendre du taxi, j’aperçus Mario. Je me figeai. Il venait de pénétrer dans la gare Centrale par la porte ouvrant sur le boulevard Charest. À travers la grande baie vitrée, je le vis se diriger d’un pas alerte vers un guichet. Toute une période de ma vie jaillit d’outre-siècle pour s’imposer à ma conscience, à ma mémoire, à ma vue même.

— Vous avez changé d’idée ? interrogea le chauffeur, placide, sur le ton de celui qui a bien assimilé la publicité sur la santé mentale, vous prend comme vous êtes, par bonté d’âme, et ne veut pas juger ses semblables.

— Eh bien, oui !... Je rentre chez moi, murmurai-je distraitement.

— C’t-à-dire

— 1294, Belmont... à Sainte-Foy.

Le chauffeur avait remonté son taximètre et l’appareil égrenait un joyeux tic-tac de cœur en fête.

Mais ce cœur n’était pas le mien.

Car, rien que de t’avoir vu de loin, Mario, j’ai compris. Un pas de plus dans cette merde, et je devenais toi, celui qui ne dira plus : « J’ai lu dans un magazine français qu’un groupe d’Européennes se demandaient pourquoi le pape menace d’excommunication les femmes qui se font avorter, et non pas les salauds qui bombardent des villages sans défense... »

L’un ou l’autre de ces milliers d’exemplaires de toi, émasculés sublimes, abdicataires de toute dignité, téléconsommateurs de convictions préfabriquées, croisés fanatisants de toutes les toquades de l’Amérique, statisticolâtres hystériques, pro-machin incorruptibles, contre ceci ou anti-cela, sans raison raisonnée, parce qu’il faut bien qu’une lubie succède à l’autre, et qu’après le mercure des poissons et une libération sexuelle sabotée en laboratoire, il faut se défrustrer ailleurs, contre la mousse d’urée formaldéhyde ou contre l’avortement, peu importe, un jour ce sera le café, ou le tabac, ou la jeunesse, ou la vieillesse, ou le bonheur, ou simplement la vie, tiens !... La vie, si dangereuse pour la santé. Faudrait une campagne contre ça aussi. Elle viendra. Toute aberration trouve preneur et la chasse ne fait que commencer. On vous en bricolera, des sorcières, tout plein un beau panier de crabes, à transmission de virus, bretelles de sondages galopants et données scientifiques en guise de moustaches. Il y a des médias pour ça. Ayez confiance, heureux connards, les vertueux veillent et subventionnent. Ça viendra. Il y a toujours des partants pour l’enculage à sec.

Moi, je reste.

Pour Mario comme pour tant d’autres, le cul ne sera donc jamais une fin. Ni ambigu ni rentable, il ne peut être que suspect. Parce que, quand tu jouis, tu ne songes pas à toutes les écœuranteries qui fondent la morale. Tu te fais tout le bien que tu penses de la vie. Tu balances un pot de peinture bleue sur le monde et tu crois en Dieu !... Ça ne peut pas être permis. Si tout le monde se mettait à baiser, hein ? qui fabriquerait les bombes ? qui s’en irait civiliser les pas-beaux à coups de matraque bénie ou de démocratie qui vous pète en pleine gueule ?... Ce serait la fin de tout ! Mais cela ne se passera pas comme ça, foi de mécréants ! La Loi et la Morale couchent ensemble, heureusement, et sur le même chéquier !

Je mènerai donc seul ma croisade couleur d’illusion. Ce je en vaut déjà trois avec Henriette et Sonja.

— Pourriez-vous m’arrêter deux minutes à une cabine ? Je voudrais téléphoner...

— Oui, m’sieur.

Peu après, j’appelais Sonja.

— Comment vas-tu, chéri ?

— Mal.

— Comment cela, s’étonna-t-elle.

— J’ai vu de loin un ami... et je me suis soudain senti seul.

XV

Retour à la maison.

Sur les trottoirs, les piétons pullulaient.

Quelques-uns avaient endossé leur trench, malgré la touffeur de l’été des Indiens et l’humidité visqueuse qui collait à la peau. Je fixai un instant un beau fessier d’adolescente serré dans un pantalon blanc. Tant de culs, tant de culs à baiser pour mériter son ciel ! Si j’avais su plus tôt que c’était ça, la rédemption ! Éducateurs hypocrites et méchants, je vous hais. Vous m’avez trompé. Vous avez trahi la vie, vous avez castré l’amour. Mais la vie vous aura, cadavres ambulants, car je dirai belle la chair qui crie vengeance et qui pourrit entre vos jambes froides. Et qu’elle vous tourmente, cette chair que vous avez bafouée !

*
*     *

Un sourire béat aux lèvres, je me glissai sous les couvertures. Ma vie commençait à trente-trois ans. Quand le Cul sera sanctifié, quand on aura institué le sacrement de la Minette et qu’on parlera du foutre béni, les honnêtes gens diront : « Trente-trois ans, l’âge de Rudy... » J’aurai, sinon mon effigie en chibroque sur les places, du moins le souvenir ou l’envie de ma bite au fond de tous les cons.

Ainsi sera-t-il ?

Je ris.

« Le monde est bien trop con pour en arriver là ! »

Voilà que je me mettais à faire des alexandrins comme Henriette.

Henriette, mon cœur !

Sonja, ma vie !

Je m’endormis, bandé à la folie.

Le coup de sonnette me fit sursauter. Le temps de réintégrer la réalité, je me ruai sur la porte d’entrée.

Elle était là, Sonja, ruisselante de pluie.

Je lui sautai au cou et faillis la faire tomber. L’étreinte fut convulsive et brève. Je la fis entrer, lui ôtai son imperméable. Je la propulsais peu après dans la chambre.

— Mais attends, chéri, attends ! Mes bottes !

Je lui en réservais une, de botte !... Les bas-culotte et le slip descendus à mi-jambe, et ses jambes refermées sur moi. Je chargeai comme on charge sur le front, décidé à la clouer là, sur ce lit démonté qui tangue. Mais nous défaillons de douceur. Despasito ! Nous ne savons pas si c’est pour rire ou pour pleurer, si c’est pour jouir ou pour chanter. Nous rions, et mon regard se perd au fond de son regard. Nos corps chantent la vie. Et nos lèvres se cherchent. Je t’aime, Sonja ! Je cherche au fond de toi le grain d’aube qui sauve et la joie que la vie nous redoit. Je bande dans ta chair, en toi, pour toi, jusqu’à ton cœur. Si loin, Sonja, si loin !

Notre danse est la houle douce des criques tropicales.

Elle gémit dans mon oreille et se cambre et s’agrippe.

— Plus fort, Rudy ! Plus fort !

Plus fort en toi, Sonja ! Plus loin en toi, plus près de toi ! Tes ongles qui me griffent le cou me font trembler, Sonja. Je bande plus dur en toi, je te mords. Et je rue. Ton cri en appelle d’autres. Tu te cabres, mais je m’accroche. Tu viens à ma rencontre, et je cogne. Mon corps entier palpite du ravissement de mes mains plongées dans ton corsage noir. Tes seins bourgeonnent sous mes doigts et ta bouche fleurit. Ton râle me transperce. Mais que dis-tu ? Que dis-tu, mon amour ?

— Henrieeeeeette... aaaaaaa... aaaaaaaaaap... pelé !

Je cogne plus fort en toi, fou de joie. Et je te demande de répéter, martelant chaque mot d’un coup de boutoir. Et tu scandes ces mots brûlants, ces mots vertigineux. Tu scandes la folie trépidante de mes veines.

— Elle aaaaaaa baiséééééééé... Stéééééé... phaaaaniiiie...

Je suis de glace et de braise. Et ma lave jaillit et je crie de bonheur.

— Raconte, chérie ! Raconte !

Elle sourit, Sonja. Elle prend son temps. Je trépigne. Elle a remonté les couvertures dans un geste de prude surprise nue. Je suis assis au bord du lit, penché sur elle, doutant encore de mes sens.

— Elle a baisé Stéphanie !

— Où ? Quand ?... Comment a-t-elle fait ?

— Elle tient à te le raconter elle-même !

Moins d’un quart d’heure plus tard, nous nous minouchions dans un taxi filant en direction de l’appartement de Sonja.

J’avais du mal à maîtriser mon émotion.

*
*     *

Henriette dormait, nue, au beau milieu du baisoir. Une jambe allongée, l’autre légèrement repliée ; une main posée sur sa motte couleur de miel, et l’autre égarée dans ses cheveux défaits.

— Laisse-la dormir, avais-je chuchoté à Sonja.

Sonja avait gagné la cuisine pour préparer un souper « à la fortune du pot ». Moi, je restais là à méditer sur la beauté sauvage. Ma queue frétillait dans mon slip déjà trop petit.

Ainsi, ce corps s’était frotté à la nudité de Stéphanie. Cette bouche avait tiré de Stéphanie des plaintes que seule une femme sait tirer d’une femme. J’imaginais, frénétique, ces deux blondeurs emmêlées, pantelantes, oppressées d’un désir qui refuse par jeu de s’épancher et qui, enfin exaspéré, bascule tout à coup dans le vertige éblouissant de la délivrance. Et voilà que Stéphanie m’apparaissait sous un jour nouveau. Elle n’était pas ce corps morne que j’avais cru et qui m’avait lassé. Elle était femme. Elle aussi était de chair et de joie.

Qu’elle avait donc raison, Sonja ! Je m’y étais mal pris.

XVI

Pourquoi avais-je tant besoin de me souvenir de toi, l’Artiste ? Y avait-il toujours eu, au fond de moi, l’obscur désir d’étreindre une autre moi-même ? Ces plaisirs me répugnaient tant – c’est déjà loin –, jadis ! Peut-être n’étais-je pas alors cette Stéphanie qui s’ouvre à la vie, comme s’ouvrait mon ventre à tes assauts, comme s’ouvrent mon corps et mon cœur pour engouffrer le monde.

J’avais passé la journée du lundi à pleurer. Vers le début de la soirée, j’ai eu envie d’aller au cinéma. Je ne l’ai pas fait. Je me suis branlée pour passer le temps. J’ai mal joui et je me suis irrité le clitoris. Le dépit est un très mauvais aphrodisiaque. J’ai pris des somnifères et j’ai dormi. Au matin, j’ai tenté de me faire un visage présentable et je suis allée à mon salon. À midi, j’étais épuisée. J’ai dû remettre tous mes rendez-vous et je suis rentrée à la maison. J’ai mangé sans appétit. J’ai dormi encore un peu. J’ai relu sans entrain quelques chapitres de Jouir à qui mieux mieux. À un certain moment, j’ai eu la sensation d’une présence. De la présence de Rudy. Peut-être pensait-il à moi ? Tous les muscles de mon vagin se sont contractés et j’ai mouillé.

Brusquement j’ai éclaté en sanglots et quelqu’un a sonné à la porte.

Rudy ?

Tout mon corps s’est mis à trembler.

Je me suis dépêchée d’ouvrir.

Une jeune fille se tenait devant la porte. Elle avait le visage inondé de larmes. Pour un peu je me serais crue plantée devant une glace. Je me souviens très bien : j’avais cette tête-là, quelques années plus tôt. Blonde. Les cheveux très longs, et qui semblaient si doux. Des pommettes accentuées. Je me suis rappelée à temps que j’avais vieilli depuis. Elle pleurait. Elle déglutissait à un rythme effarant. Elle reniflait aussi, je crois. Je me suis dit : « Encore une autre qu’on vient de plaquer », sans même trouver étrange qu’elle fût venue pleurer devant ma porte. Nous sommes restées un long moment à nous regarder comme deux idiotes. Les larmes, peut-être, me la rendaient sympathique. Elle était belle. Je devais être affreuse sans maquillage, avec mes yeux bouffis et mes lèvres desséchées. Le temps passait. Nos yeux ne se quittaient pas.

À la fin, je lui ai demandé ce qu’elle voulait. Elle a ouvert la bouche. Pour sangloter. Elle a réussi à dire :

— Il faut que je parle à quelqu’un !

Elle s’est pris la tête dans les mains, sanglotant de plus belle. J’ai eu pitié. Etait-ce vraiment de la pitié ? Le désir de parler à quelqu’un, moi aussi ? Tout à coup, je me suis sentie infiniment seule. Et, en même temps, infiniment solidaire. J’aurais logé tous les réfugiés du tiers monde dans mon trois pièces et demie ! Mes larmes ont recommencé à couler. J’ai entendu – est-ce vrai ? – un bruit à l’étage supérieur. S’il fallait que quelqu’un nous surprenne dans cette attitude ! J’ai fait entrer la jeune fille et, sans trop savoir pourquoi, j’ai verrouillé derrière nous.

Comme elle me précédait en direction du salon, mon regard s’est attardé malgré moi sur ses fesses bien prises dans ses jeans délavés. Je crois m’être demandé si Rudy les trouverait à son goût... Sur mon invitation, l’inconnue a pris place dans le fauteuil qu’affectionnait Rudy. Je me suis assise en face d’elle, sur le divan où traînait encore mon bouquin. Elle m’a regardée, a regardé le livre, a regardé ses pieds.

— Je m’appelle Henriette.

Je lui ai souri pour la mettre à l’aise. Elle m’a rendu mon sourire et a demandé ce que je lisais. J’ai rougi comme une écolière surprise à se branler dans les toilettes. Sans doute est-ce pour éviter de répondre que j’ai trouvé le courage de lui demander ce qui l’amenait. Ses larmes ont recommencé à couler et elle a dit en détournant les yeux :

— J’ai été trompée !

Elle s’est prise à sangloter que c’en était insupportable de l’entendre. À en juger par la fraîcheur de son teint, Henriette sortait à peine de la vingtaine. Trompée ! Savait-elle seulement ce que cela signifiait ? Trompée ! Qui ne l’était pas ? Qui l’était vraiment ?... Un premier amour qui se solde par un échec. Qui n’est pas passé par là ? Que lui dire ? Comment le lui dire ? Comment lui faire comprendre que sa vie n’était pas compromise pour autant ? Savait-elle seulement aimer ? gamine ! Quelques balades la main dans la main, des baisers un peu partout sur le corps... Le motel aussi, peut-être. Sinon l’intimité d’un petit meublé où l’on croit séquestrer le temps. Soudoyer la vie. L’amour pouvait-il se réduire à cela ?

Trompée !

Elle y croyait de toute son âme, fillette !

Un sentiment complexe s’était fait jour en moi. Je la détestais de tout mon amour bafoué, en même temps que je l’enviais de n’être pas aussi malheureuse – qu’est-ce que j’en savais ? – que je pouvais l’être moi-même. C’est si peu de chose, un premier amour, mais combien précieux ! C’est si peu de chose, quand on sort de l’enfance et qu’on a toute la vie devant soi ! « Si jeunesse savait... » Je ne suis tout de même pas si vieille que ça, à trente ans !

— Vous l’aimiez beaucoup, n’est-ce pas ?

— Non ! a crié Henriette. Non, je ne l’aime pas !

Le violent mouvement de sa tête a fait valser ses cheveux par-dessus son épaule. Alors seulement, je me suis rendu compte qu’elle portait un lourd chandail de grosse laine. Elle devait crever, là-dessous ! Je lui en fis la remarque. Elle a ouvert tout grands les yeux et m’a regardée d’un air presque scandalisé. J’ai craint d’avoir fait une gaffe (tout en me demandant laquelle).

— C’est que... c’est que je n’ai rien en dessous !

Sa candeur m’a fait sourire.

— Je vous passerai un chemisier, si vous le voulez...

Là, elle a eu l’air vraiment stupéfaite.

— Mais ce n’est pas pour moi ! a-t-elle protesté. C’est pour vous !

Et elle a ajouté après un bref silence :

— J’ai peur de vous choquer !

J’ai éclaté de rire (et Dieu sait que je n’avais pas le cœur à rire). Henriette a ri aussi. Et nous avons continué à rire de nous voir rire. J’ai soudain pensé à Rudy et je me suis figée.

J’ai commencé à ressentir des picotements dans les yeux. Non, il ne fallait pas que ça recommence. C’était si bon d’oublier. J’ai fermé un moment les yeux et je me suis passée la main sur le front. Seulement, à la fin de ce geste, ma main a atterri comme par hasard sur le livre.

— Mais qu’est-ce que vous lisez ? a demandé Henriette en se levant.

J’ai esquissé un mouvement, ridicule, je l’avoue, pour dissimuler ma lecture à son indiscrétion, mais elle était déjà assise à côté de moi. Le titre l’a fait sourire et j’ai rougi.

— C’est intéressant ? a-t-elle demandé sur un ton gourmand qui m’a causé des chatouillements le long des vertèbres.

Elle m’a mis la main sur l’épaule. J’ai frémi et m’en suis voulu. Pas avec une enfant, tout de même ! Elle m’a regardée dans les yeux et j’ai éprouvé une sensation étrange... C’était comme si... J’ose à peine le dire... On eût dit que Rudy se trouvait là et me regardait. Ce n’est même pas tout à fait ça. Il y avait comme du Rudy dans le désir qui m’habitait et dans le regard, si intense et si profond soudain de cette jeune fille devenue femme tout à coup devant moi. Son regard, qui maintenant brûlait tel un feu de joie, était-ce une promesse, un avant-goût de l’éblouissement ? Bien sûr, bien sûr... C’est d’ailleurs pourquoi je pensais à Rudy. C’était le destin « ou l’esprit de Rudy » qui me l’avait envoyée !

Un moment, je perdis pied en moi-même. Quand je refis surface, sa main libre s’était glissée sous mon corsage et s’était refermée sur mon sein droit. J’ai fermé les yeux, inspiré profondément... Que ta volonté soit faite, Rudy ! Les lèvres d’Henriette ont écrasé les miennes, son souffle s’est mêlé à mon souffle. La main qui me pétrissait l’épaule s’est perdue dans mes cheveux. J’ai renversé la tête, et sa bouche ponctuait de petits baisers sa promenade sur mon cou. La main refermée sur mon sein a commencé à bouger. Les doigts maintenant effleuraient mon mamelon, mes mamelons, voltigeant, ils étaient partout à la fois. Je me suis soudain sentie de plomb. De plomb ma tête, de plomb mes bras, mes jambes. J’avais un poids énorme sur la poitrine. Ma tête, complètement renversée, s’est appuyée au dossier du canapé. Je me rappelle avoir écarté les jambes et murmuré :

— Viens !

Ce n’est pas ce qu’il aurait fallu dire, je le sais. Mais Henriette a soufflé dans mon oreille :

— Attends...

J’ondulais du bassin, je mouillais de partout. Un fleuve entre les jambes, de profondes contractions qui se propageaient en spasmes électriques jusqu’à ma gorge où palpitait mon cœur. J’avais envie d’étreindre ce corps de jeune fille pressé contre le mien, mais la lourdeur de mes membres était telle que j’y ai renoncé. Une main a glissé de mes cheveux jusqu’à mon cou, qu’elle a tendrement caressé, tandis que l’autre, abandonnant mes seins, est descendue jusqu’à mon ventre, ce ventre qui s’est creusé de lourdes vagues désordonnées. Je crois avoir gémi. Je n’étais plus rien qu’une petite boule de chair grésillante.

Maintenant, deux mains sur mon ventre, se promenant de mes seins à mes flancs. Puis une bouche tiède qui se plaque sur mon nombril. Une langue toute humide tournoyant de-ci de-là, imprévisible. J’ouvre encore les jambes. Je me trémousse. J’avance le bassin. Henriette cesse tout mouvement. Elle semble attentive aux bredouillis de ma chair. Cette immobilité me dure. De petits spasmes fous s’égarent à travers mon attente. De très loin monte en moi un... un remuement indescriptible, comme si mon désir s’apprêtait à ruer d’impatience. J’ai la force d’étreindre la tête d’Henriette dont la bouche s’est immobilisée sur mon bas-ventre. Sait-elle que je mouille tant et plus ? Un spasme plus violent que les autres me tire un gémissement, puis un autre. Sans raison, il me semble, Henriette n’a pas bougé. Mais moi, je bouge. Tout en moi est mouvement, tout en moi est ressac, je suis flux et reflux. Je jouis de moi. Quand la main d’Henriette s’est posée sur mon sexe, je me suis sentie traversée de longues flèches brûlantes. J’ai refermé les cuisses comme pour emprisonner à jamais ces doigts qui jouaient sur ma vulve ou se glissaient en moi. J’ai soupiré plusieurs fois. C’est alors que la jeune amante s’est agenouillée à mes pieds. D’une brusque détente j’ai porté mon sexe à la rencontre de sa bouche. Sa main tout entière s’est égarée en moi. Dans moi. J’ai crié. Sa langue a virevolté. J’ai encore crié. Sa langue s’est creusée, s’est allongée, a flatté. Puis elle s’est durcie pour appuyer sur mon clitoris. J’ai empoigné ses cheveux à pleines mains et j’ai tiré de toutes mes forces. Elle a crié sur ma vulve, m’a mordue. J’ai laissé retomber les bras, ivre. Ivre d’elle et de moi. Frêle esquif tanguant sur une mer démontée. Sentant ma fin prochaine, elle a poussé plus loin en moi sa main grande ouverte. J’ai crié non, soudain affolée. De plaisir ou d’effroi ? Un gouffre me déglutissait. Sa bouche a aspiré toutes mes chairs et sa langue a encore appuyé sur mon bouton. Très fort. Trop fort. Je n’en pouvais plus. J’allais mourir. J’allais crever, exploser. Deux de ses doigts ont fait une bague au col de l’utérus, une bague trop serrée qui m’a fait mal. Et qui bougeait, maintenant, dans tous les sens, me secouait. Je me suis encore creusée, j’ai crié. J’ai écarté les jambes le plus que je pouvais. Une grosse caisse a roulé dans mon crâne zébré d’éclairs brûlants. Une lame de froid m’a traversée de part en part et je me suis prise à hurler, éblouie, d’un long et sombre hurlement haché de hoquets.

XVII

— Eh bien, ta Stéphanie, c’est une drôle de bonne femme ! dit Henriette.

— Tout comme je suis un « drôle de coco », hein ?

Elle rit.

— Tu n’étais donc pas impatient de savoir comment ça s’est passé ?

Voilà que je commençais de me sentir mal à l’aise. Il fallait changer de sujet, et vite. Je ne voulais pas qu’on me parle de Stéphanie, je ne voulais plus y penser. Je me devais de l’oublier. À moins que...

— Il faudrait qu’elle vienne prier le Grand Cul avec nous !

— Mais... bien sûr, Rudy ! Bien sûr !

Elle s’est jetée à mon cou et m’a embrassé. J’ai bougé le genou contre son pubis, j’ai refermé les mains sur ses épaules.

— Tu nous veux donc toutes les trois ?

J’aurais dû cracher le oui qui attendait patiemment sur le bout de ma langue. Toutes les trois ! Dans un petit... non, un grand bungalow. Vivre de cul et de champagne frais !

— De quoi as-tu donc peur, Rudy chéri ?

Elle m’avait deviné. Oui, j’avais peur. J’ignorais de quoi, mais j’avais peur. Un affreux pressentiment me tordait les tripes. Si Stéphanie avait connu l’éblouissement, j’étais prêt... À quoi, au juste ? À quitter Henriette et Sonja pour elle ? J’en avais mal au cœur rien que d’y penser. Je pensai à Mario. Il n’y avait pas de raison que je pense à Mario en un moment pareil, merde ! C’était un pauvre type, Mario. Un con. Un idiot qui baise dans la légitimité. Et qui a un fils. Est-ce une fille ou un gars que mon ex-femme a mis au monde ? Absurde ! Absurde ! Le cul seul est important. Tout le reste est un piège. À cons ! Pauvre Mario ! Une multiple maternité a peut-être embelli sa femme, Soraya. Douce femme, qui veille. En plein le genre de Stéphanie. Ah non ! Ce n’est pas vrai ! Je déconne ! Grand Cul, que je déconne ! Je ne pense pas à ça, c’est pas vrai !

— Tes mains sont glacées ! dit Henriette en se reculant vivement.

Elle m’examina un moment.

— Veux-tu que je lui demande de venir ce soir ?

Je fis oui de la tête et détournai les yeux. Oui, qu’elle vienne. On en aurait le cœur net. S’il fallait que je ne bande pas !

— Je pourrais aussi inviter deux amies...

— Oh oui ! Deux, même trois, si tu veux... Une party, hein, qu’en dis-tu ?

— Une messe, Rudy, une messe !...

Elle riait, heureuse.

— Demande aussi à Sonja d’inviter une ou deux amies... même plus, si la chose est possible. Plus on est de fous, hein ?...

— Tu seras le seul homme !

C’était à la fois une question et une exclamation. Je lui souris.

— Tu ne veux pas que j’invite Daniel ? avança-telle prudemment.

— Qui ? hurlai-je.

Elle battit des paupières à plusieurs reprises.

— Daniel... c’est un ami.

— Pas question !

— Mais...

— Il n’y a pas de mais ! Des femmes ! Je ne veux que des femmes autour de moi, est-ce clair ?

Elle dit oui d’une toute petite voix et suggéra deux ou trois autres prénoms très féminins. J’opinai.

*
*     *

— Qu’est-ce que tu as dit ?

— J’ai dit : Henriette.

— Mais...

Elle a essayé de sourire, mais le cœur n’y était pas. Quant à Henriette, elle s’est approchée et s’est mise à nous regarder sans comprendre.

— Qui a décidé que tu t’appelais Sonja ? ai-je demandé.

— Mais...

— Ce n’est pas une réponse ! Tu es Henriette et Henriette est Sonja. Ou l’inverse. N’importe quand. Autant de fois par jour qu’il nous plaira à tous les trois. Vous n’êtes pas deux personnes distinctes, mais deux moments précieux d’une réalité qui s’appelle l’amour. Avec un grand A, si cela vous chante. Je n’aime ni Henriette ni Sonja séparément, mais l’unique personne que vous êtes. C’est Henriette qui jouit de tout ce que je t’ai promis, Sonja, et c’est toi que je baise quand je lui fais l’amour. Oui, je fais l’amour. Je vous ai faites une. Henriette et moi avons eu la révélation du Grand Cul, et c’est toi qui incarnes cette divinité. Je te vénère, au nom d’une paire de culs, du Fils de pute que je suis et du Saint Orgasme qui nous lave de tout péché et nous délivre du mal à jamais.

— Je crois en toi, mon Zizi, a dit Sonja en baissant les yeux.

— Je crois en toi, mon amour, a dit Henriette.

— Faites ceci par amour de moi, ai-je déclaré en me déshabillant lentement.

Elles ont fait tomber leurs vêtements sans me quitter des yeux. Quand elles ont été nues devant moi, je me suis agenouillé pour poser un baiser sur leurs vulves closes. Je me suis alors relevé, je leur ai demandé de se mettre à genoux l’une en face de l’autre.

— Embrassez-vous, maintenant. Embrassez-vous jusqu’à ce que mon foutre se répande sur vos faces.

Ma main s’est refermée sur ma queue et j’ai entrepris de me branler au-dessus d’elles, lentement d’abord, puis de plus en plus vite. Mes genoux vibraient. Des myriades de petits poissons lumineux dansaient devant mes yeux. Une vague de chaleur a déferlé dans mes reins et j’ai éjaculé en criant sur leurs fronts rapprochés. Le foutre généreux a dégouliné sur leurs paupières, a glissé sur les joues, a coulé jusqu’à leurs lèvres se dessoudant pour aspirer ma liqueur. Chacune a mis la main au con de l’autre et une double plainte a raclé le silence.

Je me suis de nouveau agenouillé, près d’elles, et j’ai dit :

— Suce !

Avec un ensemble parfait, elles ont tourné la tête dans ma direction. Les deux mains libres ont empoigné ma queue inassouvie.

— Suce ! ai-je crié.

Les deux bustes se sont penchés sur mon désir. Une bouche onctueuse s’est emparée de mon gland, l’a refilé à l’autre, plus douce et plus chaude, qui à son tour le lui a cédé. Un goût de rose et de varech m’a rempli la gorge. D’une bouche à l’autre, sans heurt, je passais, plus bandé à chaque seconde, le souffle court, les oreilles bourdonnantes. Un agacement suave a pris naissance dans mon fondement, entre mes couilles et mon cul. Il s’est irradié dans tout mon corps. J’ai crié. J’ai laissé fuser dans la joie le rauquement jailli de ma poitrine. Et nous avons tremblé tous les trois ensemble.

Alors qu’Henriette ramassait les morceaux d’un plat de sandwichs brisé, Sonja et moi avons filé à la salle de bains. Elle a fait couler l’eau. Une fois la baignoire pleine, elle s’y est glissée en soupirant.

— Un bon bain chaud après avoir baisé, on n’a pas encore inventé mieux !

Henriette nous a rejoints et a pris place en face de Sonja.

— Qu’est-ce que vous faites de votre gros orteil, idiotes ?

Elles ont ri. Chacune a glissé son pied entre les cuisses de l’autre et a renversé la tête en fermant les yeux. Je me suis emparé de la douche téléphone, dont j’ai dévissé le semblant de combiné. J’ai ouvert l’eau, j’en ai vérifié la température. Quand elle m’a semblé suffisamment tiède, j’ai dirigé le jet puissant entre les jambes de Sonja. Elle a fait entendre un long « ooh » et a écarté les cuisses. J’ai rapproché le jet de la vulve grande ouverte et je l’ai concentré sur le clitoris. Un spasme brutal a creusé le ventre de Sonja.

— Mais c’est bon ! a gémi Sonja, sur le ton d’une personne qui n’en revient pas.

Son ventre s’est encore creusé, plus profondément, et sa tête a roulé de côté. Un instant, je l’ai vue serrer les mâchoires, mais sa bouche s’est ouverte. Elle a raidi les jambes en criant et tout son corps s’est mis à tressauter. Elle a poussé une série de cris brefs et puissants. Puis, après un très court silence, un ample barrissement a jailli de sa poitrine trépidante. J’ai éloigné le jet de son con et je me suis tourné vers Henriette qui attendait patiemment son tour, les yeux étrangement pâles et les joues incandescentes. Elle a soudain écarté les cuisses, le pied de Sonja s’est encore enfoncé en elle, et j’ai plaqué le jet d’eau tiède sur son bouton. Elle a fermé les yeux. Un soupir a fusé, puis un autre, et un autre encore.

— C’est meilleur que tout ! a-t-elle dit.

Le pied de Sonja s’est mis à bouger, à bouger. Henriette a crié.

— Plus fort, plus fort... pleurait-elle.

J’ai abandonné le tuyau à sa main crispée contre la mienne et j’ai augmenté le débit de l’eau, avec force précautions, les deux boutons en même temps. Un cri a claqué. Tout comme Sonja, elle a raidi les jambes.

— Plus fort ! gémit-elle.

J’ouvris l’eau au maximum. Son corps s’est tordu dans tous les sens. Sa tête s’est mise à rouler de droite à gauche, de gauche à droite, à un rythme croissant. Sa respiration était devenue sifflante. Tout à coup, elle s’est enfoncée le tuyau au plus profond du cul et elle a joui en pleurant, le corps ramassé comme une boule et la tête ballottée par les vagues tumultueuses de la délivrance.

Je me suis assis entre elles deux. Sonja a gémi, la voix encore chevrotante :

— C’est formidable.

Un frisson l’a parcourue.

— On se lave ? ai-je dit.

— Déjà ? a protesté Henriette.

— Tenue de rigueur, ce soir, pour recevoir nos invitées : slip !

Elles ont applaudi en poussant des cris de joie.

— Et maintenant, Henriette-ou-Sonja, raconte, raconte comment tu t’y es prise avec notre Stéphanie !

— Je suis descendue de l’autobus sur la rue Saint-Michel, a commencé Henriette.

Sonja m’a attiré contre elle et, tous les deux enlacés, nous avons écouté les confidences de la sainte petite salope.

Une fois repéré l’immeuble où habitait Stéphanie, Henriette se demanda quel prétexte invoquer pour justifier sa visite à une parfaite inconnue. Sa mission lui avait semblé un jeu, mais, une fois au pied du mur, elle se rendait compte de l’absurdité de pareille démarche. Elle pénétra néanmoins dans l’édifice en se demandant ce qu’elle allait raconter à ma Stéphanie. Promotion d’un produit à récurer ? Idiot ! Sondage sur les habitudes alimentaires ou sexuelles des habitants de Sillery ? Grotesque ! Parvenue devant la porte de Stéphanie, elle leva la main pour sonner, hésita. Elle fut prise de panique et s’enfuit.

Dans la rue, elle se traita de tous les noms. Elle était stupide d’avoir accepté notre proposition, lâche d’avoir foutu le camp à la dernière minute, niaise de n’avoir pas su trouver une idée brillante. Quant à Rudy et Sonja, ils étaient cons. Pourquoi ne fichaient-ils pas la paix à la jeune femme ? Elle se sentit rougir jusqu’aux oreilles quand elle entendit par avance nos quolibets et nos rigolades. Elle s’immobilisa. Comment baise-t-on une inconnue ? En certaines occasions, la chose est plus facile à une femme qu’à un homme. Complicité naturelle, confiance quasi spontanée, intuition... Tel n’était pas le cas, cette fois-ci. Debout sur le trottoir, elle trépignait presque, de colère ou d’impuissance, sinon de désir. Le côté piquant de l’aventure ne lui échappait pas, mais... mais la rage l’emporta. La rage la prit à la gorge et lui pompa les larmes aux yeux. Rage contre Rudy, rage contre Sonja, contre elle-même, enfin, et contre Stéphanie. Oui, elle en voulait furieusement à cette inconnue... d’exister. Et, ce qui n’était pas fait pour arranger les choses, nos rigolades se faisaient plus moqueuses à son oreille. Elle rebroussa chemin, furieuse, bien décidée à rencontrer Stéphanie. Elle dirait n’importe quoi. Stéphanie la foutrait à la porte et l’on n’en parlerait plus. Si, on en reparlerait. « Ça n’a pas marché », nous déclarerait-elle sans autre explication.

Ses larmes coulaient encore quand Stéphanie ouvrit. La surprise d’Henriette fut vive. L’inconnue était « belle et désirable... »

— Elle avait les yeux rouges, les paupières gonflées... Elle pinçait les lèvres, elle semblait faire des efforts pour tenir le coup...

Les deux jeunes femmes sont restées là à se regarder, Stéphanie interrogeant d’un haussement de sourcil, Henriette se dandinant d’un pied sur l’autre. Petite sœur avait la gorge sèche. Les larmes avaient embrouillé sa vue. Et elle reniflait, bête jusqu’au fond de l’âme.

— Vous désirez ? demanda Stéphanie.

Leurs regards se rencontrèrent et, dans celui de Stéphanie, Henriette crut voir trembloter une petite lueur « bizarre ». Amitié ? Compassion ? Ironie ? Et, comme elles continuaient de se fixer, un flot soudain de larmes noya les yeux de Stéphanie, qui dit enfin, dans un soupir résigné :

— Entrez, mademoiselle...

— Ensuite ? s’impatienta, Sonja.

Henriette nous sourit.

— Je l’ai baisée, bien baisée. Après, elle m’a offert un café et m’a dit son nom.

— A-t-elle parlé de moi ?

— Bien sûr, dit Henriette. Elle est persuadée que tu l’as plaquée pour une autre femme.

— Stupide !

— C’est ce que je lui ai dit... Ensuite, je l’ai aidée à recoller ta photo qu’elle avait déchirée... Elle a fini par me demander pourquoi je pleurais...

Henriette avait éclaté de rire sur les derniers mots.

— Qu’as-tu raconté ? interrogea Sonja.

— J’ai déclaré que ma sœur baisait avec mon amant.

Henriette rit encore.

— Ce n’est pas tout ! Je vous signe tout de suite un chèque sans provision si vous me dites ce qu’elle m’a conseillé, la salope !

Je donnai ma langue au chat, et Sonja également. Henriette vrilla son regard dans le mien.

— Eh bien, mon cher amour, ta sainte-nitouche de Stéphanie est une sacrée débauchée ! « Venge-toi de ton amant en baisant ta sœur », m’a-t-elle dit.

Je bondis.

— Elle n’a pas dit ça !

— Textuel, my love ! Alors, si tu permets...

Sonja voulut se défiler en prétextant que nos invitées allaient arriver, mais Henriette lui cloua la bouche d’un baiser et lui enfonça toute la main dans le con. Je gagnai précipitamment le salon pour ne pas succomber à la tentation. Je me bouchai les oreilles quand Sonja commença de rauquer.

XVIII

À peine avais-je appuyé sur le bouton de la sonnette que la porte s’ouvrit. Mon cœur s’affola. Un poids énorme s’abattit sur mes épaules et mes genoux se mirent à trembler. Je n’en croyais pas mes yeux. Rudy !... Rudy et Henriette ! Debout, là, devant moi !... Rudy et Henriette qui se tiennent par la taille ! J’ai envie de crier. Ou de leur sauter à la gorge. Ils se connaissent donc ! Je me sens trahie, bafouée, ridiculisée. C’est donc lui qui me l’avait envoyée ! Pour se moquer de moi, sans doute. Qu’avais-je fait pour mériter pareille humiliation ?

Et ils riaient ! Ils échangeaient de brefs coups d’œil et semblaient se rire de moi !

Je me sens soudain happée par un gouffre. Je tournoie dans le vide. J’ai mal, je veux crier, hurler ; je hurle. J’émerge brusquement du gouffre et je suis entourée de corps presque nus. Des femmes, rien que des femmes. À l’exception de Rudy. Ma tête est pleine de voix. Elles demandent ce qui est arrivé, ce que j’ai. Rudy prétend qu’il me faut un cognac. Des cuisses, des cuisses à n’en plus finir. Des pubis plats ou bombés. J’entrevois des seins. Et enfin des visages. Inconnus.

— Reste allongée encore un peu, chuchote Rudy à mon oreille.

C’est donc que je suis allongée ! En effet. Et il y a des coussins sous ma tête, sous mon dos, sous mes fesses. On force quelque chose entre mes lèvres. J’avale le liquide brûlant, je suffoque, je tousse. Je suis entourée de cuisses, de hanches, de seins. Un arc-en-ciel de slips. De chevelures brunes, rousses, blondes, noires...

Je bois encore à la coupe que me tend Rudy. Le visage d’Henriette se penche sur le mien.

— Je dois te déshabiller, murmure cette autre moi-même.

Mon esprit dit non, mais je me laisse faire. Des milliers de mains, me semble-t-il, se promènent sur moi. Je gémis. Rudy me parle à l’oreille pendant qu’on m’écarte les cuisses. Une main s’insinue en moi.

— Je m’en veux d’avoir cru que je pourrais oublier, ma Stéphanie !

S’il savait à quel point je m’en fiche ! Rien ne m’importe que ces mains expertes jouant de mon corps. J’écarte encore les cuisses.

— Je m’appelle Sonja ! dit une voix à mon oreille.

La bouche de Sonja se soude à la mienne et m’aspire. Sa langue me flatte les lèvres. Puis elle m’embrasse les seins, me les pétrit, me caresse les hanches, la croupe, tandis qu’une main (celle d’Henriette ?) continue de bouger au fond de moi. Vertueuse de partout...

« La moiteur est une grande vertu », avait déclaré l’Artiste...

Je gémis. Je m’aperçois que je gémis depuis un bon moment. Mon plaisir est si diffus que j’ignore quelle caresse me tire ces plaintes. Je suis heureuse. Tous ces gens, toutes ces mains, toutes ces bouches qui me font du bien ! Et Rudy qui n’a pas pu m’oublier !

Je suis plus qu’heureuse. Je suis inondée de joie. Joie mon cœur et mon sang. Je n’ai plus ni buste, ni bras, ni jambes. Mon cul est sous mon crâne et je l’entends chanter. Il ne chante pas, non, il gronde. Il gronde où bat mon cœur, tout au fond de mes yeux. Je vois des rires accrochés aux étoiles et il pleut des couleurs.

— Elle jouit ! s’émerveilla quelqu’un.

Je déboule en effet dans un long tunnel en déclive, battue de vagues alternantes de chaleur et de froid. Je suis un orgue abouché à mille tuyaux en fête pour chanter le soleil, un soleil rouge sang qui jaillit à ma rencontre et me heurte de plein fouet.

DU MÊME AUTEUR

POÉSIE

Le Troc mystérieux, carte-poème, Genève, Éditions Poésie vivante, 1970.

Carême, Paris, Éditions Saint-Germain-des-Près, 1972.

De ma fenêtre…, Québec, Zyx, 1974.

Extase exacte, Paris, La Pensée universelle, 1976.

Grâces, Québec, Éditions de l’Erbium, 1979.

Dulcamara, Québec, Éditions du Loup de Gouttière, 1992.

ROMANS, NOUVELLES

Le Mari, Sherbrooke, Éditions Naaman, 1980.

Merdiland, Marseille, Le Temps parallèle, 1983.

Dix secondes de sursis, Québec, Laliberté, et Marseille, Le Temps parallèle, 1983.

À corps joie, Montréal, Nouvelle Optique, 1985. Montréal, Balzac, 1994.

Snesnob, Québec, Éditions de l’Erbium, 1987.

Ovation, Montréal, Éditions Planète rebelle, 1999.

LINGUISTIQUE - TERMINOLOGIE

Dictionnaire de l’audiophonie (anglais-français), Paris, Fernand Nathan, et Montréal, Éditions Ville-Marie, 1981.

Vocabulaire anglais-français des additifs alimentaires, Ottawa, Secrétariat d’État du Canada, 1990.

Pale Kreyòl - manuel d’apprentissage du créole à l’usage des francophones, Québec, Garneau-International, 1994.

Tande kreyòl la byen, Québec, Garneau-International, 1998.

Mots étrangers, mots français - Guide à l’usage de la presse parlée et des communicateurs en général, Montréal, Les Éditions Varia, 2006.

Cet ouvrage a été numérisé le 30 juillet 2012 par Zebook.

ISBN de la version numérique : 978-2-36490-308-1

© Éditions La Musardine, 2006 pour l’édition originale.

© Éditions La Musardine, 2012 pour la présente édition numérique.

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-306-5

En couverture :

© Getty images, Deborah Jaffe.

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Alain Paucard, Éloge du cul et autres textes

N°153 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°154 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com